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SAMARINDA-Kampung Ket-
upat di Jalan Mangkupalas Kelu-
rahan Mesjid Kecamatan Sama-
rinda Seberang, telah ada sejak 
tahun 2018 dan saat ini kian eksis. 
Banyak warga Samarinda  ter-
us berdatangan untuk bersan-
tai menikmati Tepian Mahakam 
sambil berwisata kuliner.

Ketua Kelompok Sadar Wisa-
ta (Pokdarwis), Abdul Aziz men-
jelaskan, Kampung Ketupat dir-
esmikan oleh mantan Wali Kota 
Samarinda Syaharie Jaang berte-
patan dengan HUT Kota Sama-
rinda, pada 18 Januari 2019 lalu.

“Pada saat itu Syaharie Jaang 
sempat melakukan safari susu 
Sungai Mahakam, dan singgah di 
Dermaga Kampung Ketupat lalu 
menuju Makam Daeng Mangko-
na, kemudian meresmikan Kam-
pung Ketupat,” kata Abdul Aziz,  
pada Sabtu (23/9/2023) sore.

Sebelumnya, Kampung Ket-
upat direvitalisasi jalur hijau 
melalui program Kotaku oleh Di-
nas Perumahan dan Pemukiman 
(Perkim) Kota Samarinda. Da-
hulu, Kampung Ketupat hanya 
menggunakan jembatan kayu 
sebagai akses jalan utama, kini 
telah di semenisasi.

“Terus dibuatkan taman yang 

ditengahnya ada maskot sebagai 
ikon Kampung Ketupat warna 
warni. Dan luasnya Kampung 
Ketupat ada di beberapa wilayah 
RT, yang dominannya berada di 
RT 20, RT 21, dan RT 14,” jelasnya.

Menurut informasi, dinamakan 
sebagai Kampung Ketupat kare-
na sesuai dengan tematik dari 
banyaknya pengerajin anyaman 
ketupat, sehingga disebut Kam-
pung Ketupat dan dijadikan se-
bagai salah satu objek wisata 
yang ada di Kota Samarinda.

“Alhamdulillah sekarang makin 
eksis, semoga terus melakukan 
perkembangan sehingga destina-
si ini terus bertahan,” ujarnya.

Adapun peranan Pokdarwis 
sebagai roh pariwisata, sangat di-
harapkan peranan warga setem-
pat untuk membentuk kelom-
pok yang bertujuan sebagai 
memajukan wilayah pariwisata 
tersebut.

“Banyak yang harus dibenahi, 
termasuk aksesibilitasnya. Sep-
erti arah petunjuk atau akses 
menuju ke Kampung Ketupat 
di mulai dari jalan porosnya. Un-
tuk memudahkan pengunjung, 
karena masih ada yang belum 
mengenal lokasi,” seru Azis.

Karena berada di tengah 

pemukiman warga, dan bera-
da di Tepian Sungai Mahakam, 
maka perlu adanya petunjuk 
untuk memberikan kemudahan 
bagi pengunjung yang hendak 
ke Kampung Ketupat.

“Kemudian, sarana dan prasa-
rananya seperti toilet, tempat 
makan, homestay dan fasilitas 
lainnya yang mendukung,” be-
bernya.

“Aktraksi selain menganyam 
ketupat, juga sangat diperlukan 
untuk menarik daya pengun-
jung,” sambungnya.

Ketua Pokdarwis pun meng-
harapkan, stakeholder atau pe-
merintah terkait bisa berkolab-
orasi dengan Pokdarwis untuk 
mempertahankan objek wisata. 

Terlepas itu, salah seorang pe-
ngunjung Kampung Ketupat 
Ashari warga dari Pampang, 
mengaku senang mengunjun-
gi Kampung Ketupat, selain bisa 
melihat kekentalan kearifan lokal 
warga sekitar, dirinya juga bisa 
berwisata kuliner.

“Habis kerja kalau lewat pasti 
ke sini, soalnya enak aja makan 
sambil melihat Sungai Mahakam 
bikin lelah hilang,” tutup Ashari. 

Pewarta : Nita
Editor : Nicha Ratnasari

Kampung 
berciri 
khas warna 
warni jadi 
favorit 
warga Sa-
marinda. 
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Alat yang digunakan oleh pengerajin tenun masih dengan alat tradisional dengan suara 

khas.

MENELISIK KAMPUNG TENUN SEBAGAI WISATA 
TURUN MENURUN 

SAMARINDA- Wisata Tenun atau 
yang kerap dikenal dengan Kam-
pung Tenun bisa menjadi salah 
satu destinasi wisata sekaligus me-
lestarikan budaya khas Kalimantan 
Timur. Berada di Jalan Panglima 
Bendahara, Samarinda Seberang.

Di mana, Kampung Tenun terse-
but dominan memproduksi tenun. 
Masih menggunakan alat tradision-
al, dengan suara decit tarikan alat 
tenun meramaikan suasana kam-
pung.

Salah satu pengusaha tenun Mu-
hammad Arsyad, mengaku usaha 
yang dilakoninya adalah hasil turun 
menurun sejak tahun 1995 silam. 

“Ini sebenarnya sudah turun 
menurun dari nenek sejak tahun 
1995. Saya kemudian melanjutkan 
usaha ini,” ujar Muhammad Arsyad, 
pada Sabtu (23/9/2023).

Memiliki tiga alat tenun tradision-
al, mampu memproduksi 10 sarung 
tenun perhari, dengan berbagai 
motif dan harga yang dipasarkan-
nya.

“Karena membuat satu sarung itu 

prosesnya lama, jadi harus memiliki 
kesabaran ekstra untuk membuat 
kain tenun ini,” ungkapnya.

Salah satu motif yang cukup ter-
kenal dari tenun khas Samarinda 
ini adalah motif batik yang diberi 
nama Belang Hatta. Nama Hatta 
memang dikaitkan dengan sejar-
ah masa lalu, dimana Bung Hatta 
pernah berkunjung ke Kampung 
Wisata Tenun ini, pada saat beliau 
menjabat sebagai wakil presiden 
RI. Dan Bung Hatta memilih motif 
pola garis-garis merah hitam untuk 
dijadikan motif khas Samarinda. Se-
lain motif Belang Hatta yang cukup 
terkenal, ada motif lainnya yang di-
tenun oleh ibu ibu setempat seper-
ti motif Ayam Pelopo, Garanso dan 
Burica.

“Harganya di sini macam-ma-
cam, untuk kualitas terbagus 
selembar sarung harganya Rp500 
ribu, dan yang termurah ada Rp200 
ribu. Kita juga kirim ke seluruh In-
donesia,” tutupnya. 

Pewarta : Nita
Editor : Nicha Ratnasari
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DUEL KETAT BORNEO FC VS PSM MAKASSAR,  
JADI LAGA PENUTUP LIGA 1 

SAMARINDA- Pekan ke-13 BRI 
Liga 1 musim 2022/2023, Bor-
neo FC akan berhadapan den-
gan  PSM Makassar, pada Senin 
(25/9/2023) di Stadion Segiri Jalan 
Kusuma Bangsa Kota Samarinda.

Pelatih Borneo FC Samarinda 
Pieter Huistra mengaku telah 
mempersiapkan diri untuk laga 
besok. Karena menurutnya, PSM 
Makassar raih juara pada musim 
lalu.

“PSM Makassar adalah tim 
yang berbeda dibandingkan 
dengan tim lainnya saat ini. Jadi, 
kami mempunyai beberapa hari 
untuk melakukan persiapan. 
Para pemain mengetahui apa 
yang terjadi dan apa yang diing-
inkan. Sehingga kami membuat 
persiapan yang baik dan siap un-
tuk laga besok,” jelas pelatih Bor-
neo FC Samarinda Pieter Huistra, 
Pada Minggu (24/9/2023).

Meski PSM Makassar memiliki 
waktu recovery yang singkat, Pi-
eter Huistra tak menganggap ini 
merupakan sebuah keuntungan 
bagi timnya.

“Mereka mempunyai 4 hari un-
tuk melakukan persiapan. Saya 
rasa itu oke dan normal. Mari li-
hat besok. Bagi kami, bagus kare-
na kami mempunyai waktu lebih 
untuk memberikan aksen ekstra 
untuk berlatih dan melakukan 
pengembangan,” ungkapnya.

Pieter Huistra juga menekank-
an, tidak ingin menganggap 
remeh lawan yang akan dihadapi 
oleh Borneo FC, termasuk PSM 
Makassar. Meski sempat men-
galami kekalahan di laga AFC, ia 
tak melihat itu sebagai kekuran-
gan PSM.

“Pertama-tama, itu telah terja-
di tiga hari yang lalu dan mereka 
mempunyai waktu untuk ber-
istirahat dan mempunyai waktu 
untuk pemulihan dari pertandin-
gan itu. Tapi, tentu saja kami juga 
melihat pertandingan itu dan 
kami tahu PSM dan mengetahui 
permainan mereka,” bebernya.

Tak ingin anggap remeh PSM Makassar meski mereka recovery singkat. 

Kemudian, Borneo FC memi-
liki 9 pemain penyerang, akan 
tetapi di beberapa laga hanya 
terlihat Stefano Lilipaly yang bisa 
membuat lebih dari satu gol. Pi-
eter menganggap, yang terpent-
ing tim yang diasuhnya itu bisa 
mencetak lebih banyak dari gol 
lawan.

Terlepas itu, seperti yang kerap 
dilihat setiap pertandingan bah-
wa Borneo FC bertemu dengan 
PSM Makassar permainan men-

jadi keras. Leo Guntara sebagai 
pemain Borneo FC menganggap 
itu hal yang lumrah dan normal.

“Untuk PSM Makassar, kita 
bermain keras dan itu normal di 
sepakbola. Kita juga di Borneo 
FC keras seperti itu. Besok adalah 
pertandingan yang menarik, kita 
akan bermain sportif. Menarik 
untuk dinanti pertandingannya,” 
tutup Leo. 

Pewarta : Nita 
Editor : Nicha Ratnasari
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SAMARINDA- Wanita can-
tik berusia 26 tahun ini telah 
aktif menjadi influencer sejak 
tahun 2018. Dimulai dari kege-
marannya dengan produk ke-
cantikan, kini membuat ho-
binya membuahkan hasil.

Adhisty Ananda Putri kelahi-
ran Samarinda 31 Agustus 1997 
ini, dikabarkan telah memiliki 
prestasi yang ditorehkan sejak 
menduduki bangku Sekolah 
Menengah Kejuruan (SMK), 
yakni dirinya telah menjadi 
model. 

Diketahui sejak dahulu, 
memiliki hobi review produk 
kecantikan dan menjadikan-
nya sebuah konten. Setelah 
ditekuni, kini dirinya berhasil 
menjadi Brand Ambassador 
(BA) beberapa produk kecan-
tikan, dan endorsement, dan 
membuka layanan promosi 
produk, melalui media sosial 
pribadinya.

“Awalnya cuma memang 
hobi aja sama produk kecan-
tikan. Nah, untuk jadi influenc-
er itu kapan pastinya kurang 
tau, tapi aktifnya di 2018 lalu,” 
kata Adhisty, pada Minggu 
(24/9/2023).

Meski telah memiliki empat 
orang anak, tak menghalangi 
dirinya untuk terus mengem-
bangkan talentanya dalam 
berbisnis. Kini dirinya, dirinya 
dalam satu bulan bisa meraup 
keuntungan hingga puluhan 
juta berkat layanan promosi 
produk. Kemudian, telah dike-
nal menjadi sosok influenc-
er yang menginspirasi kaum 
milenial.

“Alhamdulillah, hasil yang 
didapat lumayan tercukupi, 
dan bisa menyalurkan hobi 
saya,” tutupnya. 

Pewarta : Nita 
Editor : Nicha Ratnasari

BERAWAL DARI HOBI, ADHISTY SUKSES JADI INFLUENCER

Hasil menjadi influencer bisa raup puluhan juta. 
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PENAJAM - Kondisi alam dan 
tindakan cepat pemangku kebi-
jakan diharapkan dapat segera 
memberikan pembaikan atas kri-
sis air bersih di Kecamatan Sepa-
ku, Kabupaten Penajam Paser 
Utara (PPU). Pasca mulai diop-
erasikannya Bendungan Sepa-
ku-Semoi, yang menyebabkan 
keringnya aliran Sungai Sepaku 
yang menjadi sumber air baku 
Instalasi Pengolahan Air (IPA) 
Unit Sepaku.

Pada hari Sabtu, 16 Septem-
ber 2023, beredar surat terbuka 
dari salah seorang warga Sepa-
ku dengan nama akun Facebook 
Mischaa. Dalam surat tersebut, ia 
menyampaikan keresahan para 
warga atas kondisi krisis air yang 
terjadi.

“SURAT TERBUKA
Kepada YTH...
Bapak Camat.
Bapak Kepala Desa di Kec. 

Sepaku.
Bapak Koramil Sepaku.
Bapak Ka Polsek Sepaku.
PDAM wilayah Sepaku.
Dengan hormat. Kami selaku 

warga Sepaku sangat resah den-
gan kekeringan yang melanda 
wilayah kecamatan Sepaku saat 
ini. Air adalah kebutuhan vital 
bagi mahluk hidup.

Dan karena adanya PDAM 
kami telah meninggalkan su-
mur-sumur yang dulu biasa 
kami gunakan. Sampai kapan 
kah penghentian aliran air PDAM 
akan berlangsung?

Kami selaku warga masyarakat 
Sepaku, tidak semuanya mampu 
membeli air yang sekarang juga 
semakin mahal.

Sungguh kami mohon kebijak-
sanaan Bapak-Bapak pemangku 
pemerintahan dan Yang terkait 
dengan ketersediaan air PDAM di 
kec Sepaku, agar air PDAM segera 
bisa dialirkan lagi, meskipun ke-
marau masih berlangsung.

Mengingat sangat vitalnya air 

BENDUNGAN SEPAKU-SEMOI BIKIN KRISIS AIR,  
WARGA SEPAKU TERIAKKAN PERTOLONGAN AIR BERSIH

bagi kebutuhan masyarakat se-
hari-hari. Kami sekali lagi memo-
hon agar ketersediaan air bersih 
tidak dihentikan.

Demikian surat terbuka ini 
kami sampaikan. Kami berharap 
ada solusi yang baik untuk ket-
ersediaan air di masyarakat. Atas 
perhatian dan kebijaksanaan pi-
hak Pemerintah dan pihak ter-
kait, kami haturkan terima kasih.

Hormat kami
Masyarakat Sepaku
(yang mulai resah karena ku-

rang cairan).”
Surat ini ia bagikan di sebuah 

grup Facebook bernama “Update 
IKN Nusantara,” yang merupakan 
grup publik yang beranggotakan 
23,1 ribu warga Facebook. Dan 
masih dapat dilihat secara terbu-
ka hingga saat ini.

Hingga saat ini, Minggu 
(24/9/2023), postingan tersebut 
telah memperoleh 88 kali suka, 
satu kali dibagikan, dan 44 ko-
mentar dari para anggota grup 
lainnya.

Salah satu akun dengan nama 
Ponidy Red memberikan komen-
tar yang tajam. “Ini yang tidak 
jelas dari pihak Bendungan. Kare-
na telah menutup/mengalihkan 
aliran air ke pengolahan PDAM ke 
arah kolam Bendungan. Ya, coba 
tunggu nanti saat musim hujan 
baru diisi kolam Bendungan ya. 

Kalau lagi musim begini, jelas 
demi ambisi titik-titik rakyatmu // 
pelanggan Air PDAM jadi korban. 
Dasar apatis.”

Komentar ini direspon oleh 
akun dengan nama Ancha, yang 
mengungkapkan bahwa kondisi 
seperti ini belum pernah terjadi 
sebelumnya. “Saya sudah 23 ta-
hun tinggal di Sepaku, baru ini 
saya dengar sungai di jembatan 
kuning itu kering... ternyata ali-
rannya dialihkan,” tulisnya.

Komentar lainnya, dari akun 
Fahry Jeka, memberikan infor-
masi lebih spesifik berdasarkan 
yang beredar di tengah mas-
yarakat Sepaku. “Mohon maaf 
kalau salah. Tapi info yang saya 
dengar ini karena mau diadakan-
nya peresmian bendungan maka 
aliran air ke penduduk sementa-
ra dihentikan supaya tampungan 
air bendungan bisa penuh pada 
saat peresmian... mohon maaf 
apabila salah... saya hanya me-
neruskan apa yang saya dengar, 
tadi siang dari orang Sepaku.”

Komentar lainnya memiliki 
nada yang serupa, yaitu berharap 
kepada para pejabat eksekutif, 
anggota legislatif, dan terutama 
pada Perumda Air Minum (PAM) 
Danum Taka untuk segera ber-
tindak.

Pewarta: Robbi Syai’an
Editor: Agus Susanto
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PENAJAM - Direktur PAM Da-
num Taka, Abdul Rasyid, men-
gungkapkan bahwa pihaknya 
telah menerima banyak keluhan 
dari pelanggan di Sepaku. Namun, 
situasi saat ini membuat mereka 
tidak memiliki banyak pilihan se-
lain melakukan pemberhentian 
sementara dalam pelayanan.

“Banyak sekali keluhan mas-
yarakat. Namun, kami telah menjelas-
kan dan mengumumkan mengenai 
situasi yang sedang kami hadapi,” 
ujarnya, pada Minggu (24/9).

Seiring dengan itu, ia juga tel-
ah melakukan koordinasi intensif 
dengan Balai Wilayah Sungai Kali-
mantan (BWSK) IV Samarinda dan 
Balai Prasarana dan Permukiman 
Wilayah (BPPW) Kaltim untuk 
mencari solusi. 

Selain itu, ia juga berkomunikasi 
dengan Pejabat Pembuat Komit-
men (PPK) Bendungan Sepa-
ku-Semoi untuk mencari solusi 
terbaik ke depan.

Salah satu langkah alternat-
if yang sedang dilakukan saat ini 
adalah dengan melakukan pem-
bendungan air yang terbuang ke 
laut dengan membangun sand 
bag (kantong pasir).

“Tujuannya adalah agar aliran 
air dari hulu Sungai Tengin dapat 
tertahan dengan baik, sehingga 
posisi pompa intake IPA Sepaku 
dapat terendam dengan baik dan 
dapat digunakan kembali untuk 
pelayanan,” jelas Rasyid.

Selain itu, PAM Danum Taka di 
Unit Sepaku juga sedang melaku-
kan penelusuran untuk menemu-
kan sumber air di daerah aliran 
sungai (DAS) Tengin yang masih 
tertahan oleh sedimen. Setelah 
ditemukan, sumber air ini akan 
diperbaiki agar dapat mengalir 
dan tertampung di wilayah pom-
pa intake Sepaku.

“Jika tidak, maka tidak akan 
ada air yang dapat kami olah. 
Oleh karena itu, saat ini kami ha-
rus membendung air yang tersisa 
sebagai langkah jangka pendek,” 

Langkah 
darurat dengan 
membendung 
aliran Sungai 
Tengin untuk 
meninggikan 
tampungan air. 

AMBIL LANGKAH DARURAT, DIREKTUR PAM DANUM TAKA  
UNGKAP KENDALA DAN SOLUSI KRISIS AIR DI SEPAKU

tambahnya.
Pihaknya berharap cuaca segera 

membaik dengan turunnya curah 
hujan yang mencukupi. Ini dihara-
pkan dapat mengembalikan aliran 
air di Sungai Tengin agar cukup 
untuk memenuhi kebutuhan pe-
layanan IPA Unit Sepaku.

“El-Nino sangat berpengaruh, 
dan kurangnya hujan juga menja-
di masalah besar. Kami berharap 
masalah ini dapat segera teratasi,” 
ujar Rasyid.

Langkah darurat ini diharapkan 
dapat menjadi solusi untuk men-
gatasi krisis air bersih yang diala-
mi oleh warga Sepaku. Selain itu, 
turunnya hujan juga dianggap 
sebagai salah satu faktor penting 
yang dapat membantu mengatasi 
masalah ini.

“Dengan kembalinya curah 
hujan normal, proses pengisian 
bendungan Sepaku-Semoi di 
wilayah hulu akan lebih lancar. Ini 
juga akan memastikan bahwa pa-
sokan air untuk IPA Sepaku di hilir 
tidak mengalami masalah,” kata 
Sekcam Sepaku, Hendro.

Selain itu, Pemerintahan Ke-
camatan Sepaku berharap agar 
terjadi koordinasi yang lebih baik 
antara pemerintah daerah, pe-
merintah pusat, dan Otorita IKN 
di masa depan. Khususnya, antara 
PAM Danum Taka dan PPK Bend-
ungan Sepaku-Semoi.

“PPK Bendungan Sepa-
ku-Semoi harus berkoordinasi 
secara intensif dengan PAM Da-

num Taka yang posisinya berada 
di hilir bendungan, dan keduanya 
membutuhkan air baku dari aliran 
sungai yang sama. Kita tidak in-
gin kejadian di mana penutupan 
pintu keluar air di Bendungan 
Sepaku-Semoi berdampak pada 
pelayanan dan warga menjadi kor-
ban kekurangan air,” tambahnya.

Selain itu, Hendro berharap agar 
PPK Bendungan Sepaku-Semoi 
dan PAM Danum Taka dapat men-
jalin kerja sama dalam meman-
faatkan bendungan tersebut. Hal 
ini akan memungkinkan cakupan 
pelayanan di wilayah Sepaku men-
jadi lebih luas dan dapat dirasakan 
oleh masyarakat.

“Mungkin kita bisa menciptakan 
kerja sama sehingga masyarakat 
di wilayah Kecamatan Sepaku 
juga dapat merasakan manfaat 
air yang dikirim ke kawasan KIPP 
IKN,” ujarnya.

PAM Danum Taka saat ini han-
ya melayani sekitar 2.146 KK dari 
total 39.000 KK di Sepaku. Namun, 
air yang disediakan sudah me-
menuhi standar air minum. Den-
gan kerja sama yang baik, diharap-
kan wilayah Sepaku dan sekitarnya 
dapat memenuhi kebutuhan air 
bersih dengan lebih baik.

“Kami berharap agar air baku 
yang tersedia dapat dinikmati oleh 
seluruh masyarakat, bukan hanya 
di wilayah KIPP IKN, tetapi juga di 
sekitarnya,” tambah Hendro.

Pewarta: Robbi Syai’an
Editor: Agus Susanto

PAM Danum Taka for MediaKaltimGroup
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KRISIS AIR DI SEPAKU: 2.146 KEPALA KELUARGA TERDAMPAK
PENAJAM - Pengisian awal 

(impounding) Bendungan Sepa-
ku-Semoi yang terletak di Sungai 
Sepaku dilaksanakan pada Kamis 
(21/9/2023) oleh Presiden Jokowi. 
Debit awal impounding sebesar 
100 liter/detik akan mencukupi 
untuk mengisi bendungan hing-
ga Desember 2023, sesuai den-
gan target penyelesaian pemba-
ngunan.

Sehari setelah pengisian awal 
dimulai, pelanggan air bersih 
PAM Danum Taka di Kecamatan 
Sepaku justru mengalami pemu-
tusan aliran. Penyebabnya adalah 
kekeringan Sungai Tengin, yang 
merupakan sumber air baku IPA 
Unit Sepaku, sehingga pompa 
penyedot air tidak mencapai air 
baku yang diperlukan.

Sekretaris Camat (Sekcam) 
Sepaku, Hendro Susilo, men-
gungkapkan bahwa krisis air 
baku ini mulai terjadi sejak 3 bu-
lan lalu, akibat rendahnya curah 
hujan pada musim kemarau ta-
hun ini.

“Tetapi kondisi air baku yang 
signifikan mengalami krisis mu-
lai 2 minggu terakhir, setelah 
dimulainya pengisian air bend-
ungan, kebetulan saat kunjun-
gan Bapak Presiden,” terangnya 
pada hari Minggu (24/9/2023).

Dampaknya, sekitar 2.146 sam-
bungan rumah (SR) atau kepala 
keluarga (KK) penerima man-
faat harus mencari alternatif lain. 
Mereka berasal dari 6 kelurahan/
desa, yaitu Desa Tengin Baru, 
Sukaraja, Bukit Raya, Bumi Hara-
pan, dan Kelurahan Sepaku.

Masyarakat yang terdampak 
akhirnya kembali ke kebiasaan 
lama dalam memenuhi kebutu-
han air bersih, yaitu dengan me-
manfaatkan air sumur tanah, da-
nau, atau membeli air bersih dari 
pedagang.

“Situasi sudah dalam kondi-
si kemarau, lalu ada pengisian 
bendungan, secara otomatis ada 
penutupan. Akibatnya, pasokan 
air baku yang sebelumnya sudah 
terbatas menjadi lebih terbatas 

Sekretaris Camat (Sekcam) Sepaku, Hendro Susilo

lagi,” ujar Hendro.
IPA Unit Sepaku telah berop-

erasi sejak tahun 2016 dan men-
gambil air baku dari Sungai 
Tengin, anak Sungai Sepaku. 
Kapasitas awalnya adalah 10 li-
ter/detik, dan baru-baru ini dit-
ingkatkan menjadi 30 liter/detik 
untuk meningkatkan cakupan 
pelayanan kepada warga di Ke-
camatan Sepaku.

Sementara itu, Bendungan 
Sepaku-Semoi terletak di bagian 
hulu IPA Unit Sepaku yang dimi-
liki oleh PAM Danum Taka, yaitu 
Sungai Sepaku.

“Karena bendungan tersebut 
memiliki luas yang sangat besar, 
saat pengoperasian, air sungai di 
hulu ditampung di bendungan. 
Ini otomatis mengurangi pa-
sokan air baku untuk IPA Sepaku 
yang berada di hilir, yang akan di-
olah dan didistribusikan ke mas-
yarakat,” ungkapnya.

Bendungan Sepaku-Semoi 
merupakan bagian dari infra-
struktur pendukung Ibu Kota 
Nusantara (IKN) dan dibangun 
melalui skema kontrak tahun ja-
mak 2020-2023 yang berada di 
Desa Tengin Baru dengan nilai 
proyek sebesar Rp 556 miliar.

Pembangunan tersebut diker-
jakan oleh kontraktor pelaksana 
PT Brantas Abipraya, PT Sacna, 
dan PT BRP (KSO), dan memiliki 
kapasitas tampung sebesar 10,6 
juta meter persegi dengan luas 
genangan mencapai 280 hektare.

Bendungan ini mampu me-
menuhi kebutuhan air baku se-
besar 2.500 liter/detik secara ke-
seluruhan, dengan rincian 2.000 
liter/detik untuk wilayah Kawasan 
Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) 
IKN dan 500 liter/detik untuk 
Balikpapan.

Pewarta: Robbi Syai’an
Editor Agus Susanto
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MASYARAKAT PPU DUKUNG IKN,  
GUBERNUR ISRAN : PPU HEBAT! 

BULUMINUNG  - “PPU Hebat! Tepuk tangan 
dong,” puji Gubernur Kaltim Isran Noor untuk 
Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU). 

Pujian itu disampaikan Isran Noor saat 
bersilaturahmi bersama masyarakat Kelura-
han Buluminung di Kecamatan Penajam. Ia 
memuji sikap masyarakat PPU yang men-
dukung penuh pembangunan Ibu Kota Nu-
santara (IKN). 

“Masyarakat PPU tidak menolak ataupun 
bersifat antagonis dengan adanya peneta-
pan IKN di PPU. Jadi, ini sebuah kebanggaan 
yang pantas kita berikan penghargaan,” un-
gkap orang nomor satu Benua Etam ini saat 
melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di Kelu-
rahan Buluminung, Sabtu (23/9/2023). 

Dipilihnya PPU sebagai lokasi pemban-
gunan IKN, menurut Isran merupakan se-
buah berkah yang tidak dimiliki daerah lain. 
Dampak positif pembangunan IKN pun mulai 
terasa bagi Kaltim. Khususnya di wilayah PPU 
sebagai lokasi inti pembangunan IKN. 

Terbaru, Presiden Jokowi telah meninjau 
beberapa proyek strategis di Kawasan Inti 
Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN. Yakni im-
pounding atau pengisian awal Bendungan 
Sepaku-Semoi, groundbreaking pembangu-

nan Hotel Nusantara, dan Pemasangan Mod-
ul Bilah Burung Garuda di Kantor Presiden 
IKN. 

Di sisi lain, Isran berpesan masyarakat PPU 
juga hrus meningkatkan kualitas sumber daya 
manusia (SDM) seiring dengan pembangunan 
fisik Ibu Kota Negara. 

“Saya berharap masyarakat dan anak-anak 
PPU dapat berlomba dalam meningkatkan 
kualitas SDM. Supaya seimbang antara pem-
bangunan dan kualitas SDM-nya. Anak PPU 
harus bisa menjadi pejabat teras di Badan 
Otorita IKN di masa depan!” pesan Ketua 
APPSI ini. 

Kunker Gubernur di Kelurahan Buluminung 
dirangkai dengan penyerahan beberapa ban-
tuan Pemprov Kaltim. Di antaranya adalah 
peresmian 20 unit Rumah Layak Huni (RLH) 
dari PT Pertamina Persero, bantuan sosial ter-
encana, bantuan alat pertanian pasca banjir, 
bibit durian, kelengkeng dan alpukat. 

Pemberian bantuan benih ikan bandeng, 
penyeerahan bantuan beasiswa SD, SMP, SMA 
dan Perguruan Tinggi. Serta bantuan UMKM, 
bankeu desa, dan juga seribu keping KTP Elek-
tronik. (adv/diskominfokaltim) 

Editor : Nicha Ratnasari
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PENAJAM - Usai mendampin-
gi kunjungan Presiden Jokowi 
di Bumi Etam, Gubernur Kaltim 
Isran Noor melanjutkan agenda 
ke wilayah selatan. Isran bersa-
ma jajaran pemerintah provin-
si, melakukan Kunjungan Kerja 
(Kunker) ke Kabupaten Penajam 
Paser Utara (PPU) dan Kabupat-
en Paser. 

Kunker kali ini sekaligus men-
jadi kunjungan kerja terakhir 
Isran Noor sebagai Gubernur 
Kaltim periode 2018-2023. Per 30 
September 2023, Isran Noor ber-
sama wakilnya Hadi Mulyadi re-
smi mengakhiri masa jabatannya 
sebagai Gubernur dan Wakil Gu-
bernur Kaltim. 

Kunjungan kerja Gubernur 
Isran Noor di Kabupaten PPU 
dan Paser akan berlangsung se-
lama dua hari di akhir pekan. 
Yakni pada Sabtu-Minggu (23-
24/9/2023). 

Kepala Dinas Komunika-
si dan Informatika (Diskomin-
fo) Kaltim, Muhammad Faisal 
menjelaskan, agenda pertama 
kunjungan kerja akan diawali 
dengan peninjauan ruas jalan 

nasional dan jalan provinsi di 
wilayah PPU. 

Kemudian dilanjutkan dengan 
peresmian dan penyerahan ban-
tuan Rumah Layak Huni (RLH) 
di Kelurahan Buluminung Keca-
matan Penajam. Acara tersebut 
juga dirangkai dengan berbagai 
penyerahan bantuan.

Di antaranya bantuan bib-
it penghijauan,  bantuan pupuk 
NPK dan herbisida dari Dinas 
Perkebunan, fasilitas miniranch 
dan gangway dari Dinas Peter-
nakan dan Kesehatan Hewan, 
bantuan bibit durian, benih alpu-
kat dan kelengkeng, serta ban-
tuan keuangan (bankeu) untuk 
pemerintah desa dan BumDes di 
wilayah PPU. 

“Tarmasuk juga penyerahan 
beasiswa jenjang SD, SMP, dan 
SMA serta bantuan UMKM,” jelas 
Faisal, Sabtu (23/9/2023) pagi di 
sela keberangkatan. 

Malam harinya, rombongan 
Gubernur Kaltim akan berger-
ak ke Kabupaten Paser. Di sana 
Gubernur akan bersilaturahmi 
dengan warga Benuo Taka di 
Lapangan Garuda Tanah Gro-

got. Kegiatan akan diisi dengan 
ceramah agama dan hiburan 
rakyat. 

Pada Minggu (24/9/2023) pagi, 
agenda Kunker dilanjutkan den-
gan pencanangan Porprov ke 
VII tahun 2026 oleh KONI Kaltim. 
Sekaligus dirangkai dengan jalan 
santai dan senam bersama mas-
yarakat. 

Masih di Kabupaten Paser, Gu-
bernur juga direncanakan mere-
smikan RLH di Desa Batu Butok 
dan menyerahkan bantuan ja-
ringan PLTS di tiga desa. Yak-
ni Dusun Muluy, Desa Labuang 
Kalo, dan Desa Selengot. 

“Kami juga menyerahkan ban-
tuan jaringan internet untuk 13 
desa di sana,” tandas Faisal. 

Terakhir, agenda Kunker di 
wilayah selatan ditutup dengan 
peninjauan lokasi pembangunan 
Tugu Perbatasan Kaltim - Kalsel.

Hadir dalam kunker ke wilayah 
selatan, Wakil Gubernur Kaltim 
Hadi Mulyadi, Sekda Sri Wahyuni, 
dan jajaran Pimpinan Perangkat 
Daerah (PD) Pemprov Kaltim. 
(adv/ diskominfokaltim) 

Editor : Nicha Ratnasari

KUNKER TERAKHIR KE PPU DAN PASER, ISRAN NOOR RESMIKAN 
RLH HINGGA SERAHKAN BANTUAN INTERNET DESA
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SELAMA DUA HARI, KUKARLAND 
FESTIVAL 2023 SUKSES TARIK  

175 RIBU PENONTON

ERAU ADAT PELAS BENUA 
DIGELAR, DIMERIAHKAN TARIAN 

KOLOSAL OLEH 650 ORANG
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TENGGARONG - Erau Adat Pe-
las Benua resmi dibuka, ditandai 
dengan pendirian Tiang Ayu di 
Keraton Kesultanan Kutai Kar-
tanegara Ing Martadiputa atau 
Museum Mulawarman. Dilanjut-
kan dengan pembukaan secara 
seremonial di Stadion Rondong 
Demang, Tenggarong, Minggu 
(24/9/2023).

Dibukanya Erau Adat Pelas 
Benua 2023 ini, diumumkan se-
cara langsung oleh Sultan Kutai 
Kartanegara Ing Martadipura, 
Sultan Aji Muhammad Arifin, 
yang ditandai dengan tabuhan 
gong dan dilanjutkan dengan 
menyalakan brong.

Pembukaan Erau Adat Pelas 
Benua kali ini, juga dimeriah-
kan dengan tarian kolosal yang 
dilakukan oleh 650 orang penari 
yang berasal dari berbagi kelom-
pok usia. Mulai dari anak-anak 
hingga orang dewasa, mere-
ka menari dengan atraktif dan 
penuh semangat, meski dibawah 
panas terik matahari.

Bupati Kukar, Edi Damansyah, 
mengatakan bahwa penyeleng-
garaan Erau kali ini sangat ber-
beda dengan pelaksanaan Erau 
sebelumnya. Lantaran Erau ta-
hun ini diselenggarakan setelah 
Kukar ditetapkan sebagai bagian 
dari Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Oleh karena itu momen ini 
sangat penting sekali, karena 
Erau tahun ini harus kita sam-
paikan kepada masyarakat ban-
yak. Bahwa Erau ini adalah pen-
inggalan budaya yang diwariskan 
oleh nenek moyang yang ada di 
Kukar,” ungkap Edi.

Sebab itu, Edi menegaskan 
nilai budaya dan nilai adat di Ku-
kar harus terus dipertahankan. 
Supaya dengan adanya IKN ini 
juga menjadikan seluruh mas-
yarakat Indonesia tau, seperti apa 
adat istiadat Kutai. “Ini menjadi 
kewajiban bagi pemuda kede-
pan, bagaimana melestarikan 
adat dan budaya yang ada di Ku-
kar,” tegas Edi.

Tradisi tahunan yang telah ber-

langsung selama berabad-abad 
ini biasanya dilangsungkan sela-
ma satu pekan dengan berbagai 
macam pesta adat dan kebu-
dayaan. Sebelum Erau secara re-
smi dibuka, rangkaian kegiatan 
Erau diawali dengan Beluluh Sul-
tan Kutai Kartanegara Ing Marta-
dipura, pada hari Kamis (21/9/2023).

Beluluh merupakan proses 
awal untuk menyelenggarakan 
Erau Adat Pelas Benua 2023. 
Dalam agenda Beluluh, Sultan 
Adji Muhammad Arifin akan 
menyucikan diri dari energi-en-
ergi negatif. 

Ini dilakukan dengan harapan 
seluruh rangkaian kegiatan Erau 
Adat Pelas Benua bisa berjaln 
dengan lancar. Hingga puncak 
acara yang akan dirayakan den-
gan agenda Ngulur Naga dan 
Belimbur pada 1 Oktober men-
datang. Dan ditutup dengan 
perebahan tiang ayu pada kee-
sokan harinya.

Pemulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Ady/Radar Kukar
Bupati Kukar, Edi Damansyah, bersama forkopimda menyalakan api brong di hadapan Kesultanan Kutai Kartanegara Ing Martadi-

pura. 

ERAU ADAT PELAS BENUA DIGELAR, DIMERIAHKAN 
TARIAN KOLOSAL OLEH 650 ORANG
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Rafi’i/Media Kaltim
Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid. 

Erau Adat Pelas Benua Dimulai, Ketua Rasid : Upaya 
Pertahankan Tradisi Budaya  saat Kedatangan IKN

TENGGARONG - Erau Adat Pelas Benua 
ditahun 2023 resmi dibuka pada Minggu 
(24/9/2023). Prosesi ritual mendirikan tiang 
ayu yang digelar di Keraton Museum Mu-
lawarman Tenggarong, berlanjut dengan 
pembukaan Festival Budaya Erau Adat 
Pelas Benua 2023 di Stadion Rondong De-
mang Tenggarong.

Pembukaan diawali dengan pemukulan 
gong oleh Sultan Aji Muhammad Arifin, dan 
dilanjutkan dengan penyalaan brong oleh 
bupati Kukar, ketua DPRD Kukar dan jajaran 
Forkopimda. Menandai dimulai Erau Adat 
Pelas Benua 2023.

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid  mengu-
capkan selamat atas terselenggaranya Erau 
Adat Pelas Benua 2023. Ia menyebut, ada se-
dikit perbedaan dibanding tahun-tahun se-
belumnya. Erau tahun ini, Kukar menjadi ba-
gian Ibu Kota Nusantara (IKN) yang sedang 

dikebut pembangunannya. Tidak salah, jika 
tahun ini mengambil tema “Semangat IKN 
Nusantara, Menjaga Adat dan Tradisi Bu-
daya”.

“Sangat penting maknanya, melalui (Erau 
Adat Pelas Benua) ini harus kita sampaikan 
ke masyarakat banyak bahwa Erau ini pen-
inggalan budaya dan kebudayaan yang di-
wariskan ke Kukar,” ungkap Rasid.

Perlu peran semua pihak, agar nilai adat 
dan budaya Kukar dapat terus dipertahank-
an ketika IKN datang nanti. Bahkan jika perlu 
terus mengemborka nya ke masyarakat luas 
secara nasional. Sehingga tahu keberadaan 
adat istiadat Kukar itu sendiri.

“Ini jadi kewajiban generasi kedepan un-
tuk melestarikan adat budaya di Kukar,” tut-
up Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari
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TENGGARONG - Ritual adat 
sakral mendirikannya Tiang Ayu, 
di dalam Keraton Kesultanan 
Kutai Kartanegara Ing Martadi-
pura, menandai Erau Adat Pelas 
Benua 2023 resmi digelar. Dip-
impin langsung oleh Sultan Aji 
Muhammad Arifin, bersama Bu-
pati Kukar, Edi Damansyah, dan 
kerabat kesultanan.

Acara yang berlangsung di da-
lam keraton ini, pun dilanjutkan 
dengan membakar brong yang 
berada di hadapan Keraton Ke-
sultanan Kutai Kartanegara Ing 
Martadipura.

Diketahui, ritual mendirikan 
Tiang Ayu pada upacara adat 
sakral itu, menandai Sultan Ku-
tai Kartanegara Ing Martadipu-
ra bersama masyarakat Kukar 
bersukacita menyambut Pesta 
Erau Adat Pelas Benua, dengan 
menampilkan ragam kesenian 
dan kebudayaan.

Sementara itu, pembukaan se-
cara seremonial dilaksanakan di 
Stadion Rondong Demang Teng-
garong. Perwakilan kecamatan 
dan perkumpulan pun mengi-
kuti kirab budaya, sembari mem-
berikan seserahan berupa hasil 

bumi kepada Sultan Aji Muham-
mad Arifin.

“Erau ini kita kembalikan pada 
esensinya, seperti adanya sesera-
han ke Sultan yang mencermink-
an era zaman dahulu setiap Erau 
tiap masyarakat di Tenggarong 
dan sekitarnya membawa hasil 
pertanian untuk diserahkan ke 
raja, berpesta dengan raja,” ujar 
Edi, Minggu (24/9/2023).

Pembukaan pun terlihat san-
gat meriah. Alunan musik nan 
indah, diikuti tarian massal di 
tengah lapangan. Membuat tak-
jub Sultan Aji Muhammad Arifin, 
bupati Kukar, ketua DPRD Ku-
kar, dan tamu undangan lainnya. 
Bahkan masyarakat Tenggarong 
pun tumpah ruah memenuhi 
Stadion Rondong Demang Teng-
garong.

“Alhamdulillah sudah dibuka 
Yang Mulia Sultan tadi, selama 
sepekan pertunjukan seni tari 
yang ada di beberapa pentas ter-
buka ditetapkan panitia,” lanjut 
Edi.

Tentu Edi pun berharap ban-
yak multiplier effect yang bisa 
dihasilkan. Mulai dari pelestar-
ian budaya asli Kutai setengah 

kedatangan Ibu Kota Nusantara 
(IKN), sesuai dengan tema Pes-
ta Erau Adat Pelas Benua tahun 
ini, yakni “Semangat IKN Nu-
santara, Menjaga Adat dan Tr-
adisi Budaya”. Sehingga ketika 
IKN benar-benar sudah pindah 
sepenuhnya, kebudayaan Kutai 
tetap akan lestari.

Harapannya lainnya, bisa 
memberikan dampak positif 
bagi pelaku Usaha Mikro Kecil 
dan Menengah (UMKM) Kukar. 
Memperkuat tradisi budaya, ten-
tunya akan menjadikan Kukar se-
bagai data magnet tersendiri un-
tuk menjadi objek tujuan wisata. 
Maka timbul ekonomi kreatif, 
yang akan memberikan dampak 
signifikan pada perekonomian 
Kukar.

“Semoga kegiatan ini memba-
ngun ekosistemnya menjaga tra-
disi seni budaya, dan berdampak 
pada ekonomi kreatif,” ujarnya 
lagi.

“Dua hal penting, menjaga ke-
lestarian budaya dan memberikan 
dampak ekonomi kreatif,” tutup 
Edi.

Penulis : Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari

Tarian massal dari rangkaian pembukaan Pesta Erau Adat Pelas Benua di Stadion Rondong Demang Tenggarong. 

Ritual Mendirikan Tiang Ayu, Tandai Erau Adat Pelas Benua Digelar
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TENGGARONG - Kemeriahan KukarLand 
Festival 2023 resmi berakhir, ditutup dengan 
sempurna oleh penampilan Rhoma Irama & 
Soneta Grup yang menghadiahkan 12 tem-
bang dangdut. Untuk menutup festival yang 
menggemparkan Kalimantan Timur (Kaltim) 
selama dua hari beruntun.

Penampilan kolaboratif dari sang Raja 
Dangdut Indonesia bersama Soneta Grup 
tersebut sukses memuaskan dahaga pecin-
ta musik dangdut di Kaltim. Yang sudah 
lama menantikan penampilannya secara 
langsung.

Tanpa banyak basa-basi, secara lugas me-
ngundang jerit histeris puluhan ribu penon-
ton dengan lantunan nada yang dimainkan. 
Disusul dengan kemunculan sang legenda 
hidup musik dangdut Rhoma Irama, penon-
ton makin dibuat bergemuruh.

Seketika perhatian penonton terpusat 
pada penampilan Rhoma Irama, yang tam-
pak berkarisma dengan menggunakan 
setelan gambis lengkap dengan jubah hi-
tam andalannya. Dibalut dengan selen-
dang putih bak seorang pangeran yang su-
dah lama dinantikan kehadirannya.

“Assalamualaikum warga Kukar. Sekian 
lama kau menunggu untuk kedatanganku. 
Bukankah aku telah berjanji kita jumpa di 
sini,” sapa Rhoma pada para penonton dari 

atas panggung, Sabtu (23/9/2023) malam.
Rhoma mulai membawakan tembang 

andalannya secara berurutan, mulai dari 
lagu Menunggu, Darah Muda dan Azza dib-
awakan untuk menghibur para penonton. 
Dilanjutkan dengan lagu Mirasantika hing-
ga Terajana yang sukses menggoyang area 
panggung utama Kukarland Festival 2023.

Seluruh penonton nampak asyik berjoget 
dangdut bersama lantunan lagu yang dib-
awakan Rhoma Irama. Mereka bahkan rela 
datang dari jauh untuk menyaksikan si Raja 
Dangdut dari dekat.

Rusman, salah seorang penonton asal Ke-
camatan Muara Badak bahkan mengaku 
sudah tiba di Stadion Aji Imbut sejak pukul 
14.00 WITA. Ia rela menunggu lama agar bisa 
menyaksikan pedangdut pujaannya itu dari 
barisan paling depan.

“Kita ini datang kesini dari jam dua siang 
tadi, biar bisa paling depan nonton Haji Rho-
ma,” ungkapnya.

Bapak-bapak dengan rambut yang su-
dah sedikit memutih ini mengaku, datang 
ke venue Kukarland Festival 2023 dengan 
rombongan keluarganya. “Kita datang rom-
bongan kesini, sampai bawa bekal makanan 
juga,” pungkasnya.

Penulis : Ady Wahyudi 
Editor : Muhammad Rafi’i

Ady/Radar Kukar
Penampilan Rhoma Irama dan Soneta Grup di KukaLand Festival 2023. 

12 TEMBANG DANGDUT DARI RHOMA IRAMA,  
TUTUP KEMERIAHAN KUKARLAND FESTIVAL 2023
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TENGGARONG- KukarLand 
Festival 2023 sukses sedot ban-
yak minat masyarakat. Ber-
dasarkan prediksi panitia, ada 
sekitar 175 ribu penonton yang 
hadir selama dua hari. Festival 
inipun menjadi puncak dari pro-
gram Kutai Kartanegara Kaya 
Festival (K3F) itu digelar, Ming-
gu (24/9/2023).

Pada hari pertama, gelaran 
Festival musik yang digarap Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) 
Kutai Kartanegara (Kukar) terse-
but dihadiri sekitar 75 ribu pe-
nonton. Animo penonton makin 
menggila di hari kedua, sekitar 
100 ribu penonton tumpah ke 
Stadion Aji Imbut, Tenggarong 
Seberang. Untuk menyaksikan 
penampilan dari sang Raja Dang-
dut, Rhoma Irama.

Wakil Bupati Kukar, Rendi So-
lihin yang rutin hadir selama 
gelaran Kukarland Festival 2023 
itu menuturkan, festival ini men-
rupakan salah satu ajang kreat-
ifitas anak muda. "Kukarland 
Festival ini merupakan bagian 

dari program Kukar Kaya Festival 
dengan 100 festival didalamnya,” 
terang Rendi.

Sederet artis sekaliber Tipe-X, 
Kapital, Guyon Waton, Maliq and 
D'essentials, Setia Band, Club 
Dangdut Racun, Soegi Bornean, 
Potret hingga Rhoma Irama & 
Soneta Grup. Sukses memikat 
hati masyarakat Kukar dan seki-
tarnya.

Melihat tingginya animo mas-
yarakat terhadap KukarLand 
Festival ini, Pemkab Kukar pun 
memutuskan untuk menjad-
ikan KukarLand Festival sebagai 
agenda rutin tahunan di Odah 
Etam.

Hal tersebut diumumkan se-
cara langsung oleh Bupati Kukar, 
Edi Damansyah. Bersama Wabup 
Kukar, Rendi Solihin dari atas 
panggung utama KukarLand 
Festival 2023. Dan disambut den-
gan sorak gembira dari seluruh 
penonton yang hadir tadi malam.

“Perlu untuk diketahui bah-
wa KukarLand Festival ini telah 
ditetapkan oleh Pemkab Kukar 

sebagai agenda tahunan. Jadi ta-
hun depan kita akan berjumpa di 
KukarLand Festival lagi,” seru Edi.

Pesta musik yang digelar da-
lam rangka merayakan HUT Ke-
241 Kota Tenggarong dan men-
yambut digelarnya Earau Adat 
Pelas Benua ini, memanglah san-
gat dinantikan oleh masyarakat. 
Pasalnya, sudah sangat lama 
Kukar tidak mengadakan event 
musik dalam skala besar seperti 
KukarLand Festival 2023.

Yoana (23), salah satu pengun-
jung yang sengaja datang dari 
Kecamatan Sebulu bersama den-
gan 5 rekannya, mengaku meng-
hadiri gelaran Kukarland Festival 
sejak hari pertama.

"Sebenarnya udah rindu ban-
get Kukar  ngadain event besar 
lagi. Aku kesini memang ada 
yang mau ditonton, hari ini pen-
gen nonton Soneta sama Potret. 
Kalau kemarin mau liat Tipe-X 
sama Maliq," ujarnya saat ditemui 
di lokasi.

Pemulis : Ady Wahyudi 
Editor : Muhammad Rafi'i

Selama Dua Hari, KukarLand Festival 2023 Sukses Tarik 175 Ribu Penonton

Ady/Radar Kukar
Suasana KukarLand Festival 2023. 
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TENGGARONG - Lagu “Insya Al-
lah” yang dinyanyikan oleh Rho-
ma Irama & Soneta Grup menjadi 
penutup manis. Legenda musik 
ini pun sukses memuaskan para 
pecinta musik dangdut di Kali-
mantan Timur (Kaltim). Puluhan 
ribu penonton yang menghad-
iri KukarLand Festival 2023 ikut 
berdendang, mengikuti alunan 
musik sang Raja Dangdut.

Sebanyak 12 lagu ditampil-
kan oleh Rhoma Irama & Soneta 
Grup, termasuk lagu hits seperti 
“Begadang,” “Mirasantika,” “Judi,” 
dan “Kata Pujangga” yang mam-
pu memuaskan para penonton.

Belum lagi penampilan Soegi 
Bornean dengan hits-nya “As-
malibrasi” dan Potret Band yang 
berhasil menguras emosi penon-
ton. Band yang terbentuk pada 
tahun 1995 itu cukup mengg-
etarkan penonton yang hadir. 
Awalnya mereka membawakan 

lagu-lagu “galau,” hingga akhirn-
ya memanjakan penonton den-
gan lagu yang berhasil membuat 
mereka berjoget-joget dengan 
lagu berjudul “I Just Wanna Say 
I Love You.”

Pasangan Bupati dan Wakil 
Bupati Kukar, Edi Daman-
syah-Rendi Solihin, pun tampak 
tersenyum lebar. Setelah agen-
da ini dimasukkan dalam Kutai 
Kartanegara Kaya Festival (K3F), 
acara ini berjalan meriah. Para 
artis ibu kota dan musisi lokal 
berhasil memuaskan dahaga 
masyarakat Kaltim dan Kukar 
khususnya akan kehadiran per-
tunjukan musik kelas nasional, 
dengan total menghadirkan 8 
artis ibu kota.

“Ya, memang sudah kita tetap-
kan sebagai agenda tahunan,” 
ungkap Edi Damansyah pasca 
acara, Sabtu (23/9/2023) malam.

Terbukti puluhan ribu penon-

ton datang ke area Stadion Aji 
Imbut Tenggarong Seberang, 
diklaim lebih banyak dua kali li-
pat dibandingkan dengan Ku-
karLand Festival 2023 Day 1. 
Penampilan Rhoma Irama & So-
neta Grup dianggap menjadi 
magnet yang kuat dan ditung-
gu-tunggu.

“Alhamdulillah, berjalan den-
gan baik, saya terima kasih kepa-
da semua pihak. Panpel, Polres, 
Kodim, Satpol PP, Dishub, dan 
pihak terkait, sepertinya berjalan 
dengan baik,” lanjut Edi.

Pasangan Edi-Rendi pun ber-
komitmen untuk menggelar 
kembali KukarLand Festival pada 
tahun 2024. Bahkan mereka 
menjanjikan akan menghadirkan 
lebih banyak artis lagi dan acara 
yang lebih meriah. “Sedang kita 
persiapkan lagi,” tutup Edi.

Penulis: Muhammad Rafi’i
Editor: Agus Susanto

Lautan penonton di KukarLand Festival 2023. (Rafi’i/Media Kaltim)

KukarLand Festival 2023 Sukses Besar, Penampilan  
Rhoma Irama Bikin Puluhan Ribu Penonton Berdendang
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 Wabup Kukar, Rendi Solihin, saat menerima piagam Rekor MURI dalam pemecahan rekor penggunaan penu-

tup kepala Pesapu sebanyak 2 ribu orang. 

KukarLand Festival 2023 Pecahkan Rekor,  
7 Ribu Penonton Mengenakan Pesapu

TENGGARONG - Tak hanya sukses meng-
hentak puluhan ribu penonton dalam Ku-
karLand Festival 2023 Day 1, Pemerintah 
Kabupaten Kutai Kartanegara (Pemkab 
Kukar) berhasil membukukan rekor. Yak-
ni penggunaan Pesapu, bagi para pengisi 
acara, talent hingga penonton yang me-
madati lapangan Stadion Aji Imbut Teng-
garong Seberang.

Sebanyak 2 ribu Pesapu yang ditarget 
untuk bisa memecahkan rekor Museum 
Rekor Indonesia (MURI) akhirnya terwujud. 
Dengan total penonton yang memakai Pe-
sapu mencapai 7 ribu orang. Melebihi dari 
target yang didaftarkan Pemkab Kukar di 
MURI. Pesapu sendiri diketahui, merupa-
kan pengikat kepala khas Kutai.

“Jadi pada hari ini MURI mencatat se-
buah kegiatan yaitu mengenakan tutup 
kepala pesapu terbanyak,” Senior Costumer 
Relation Manager MURI, Andre Purwando-
no.

Kepastian terpecahkannya rekor, melalui 
verifikasi di pintu masuk ke dalam Stadion 
Aji Imbut Tenggarong Seberang. Sehingga 
pihaknya memastikan memiliki catatan pe-
nilaian, yang memastikan rekor yang ditar-
getkan tercapai.

“Ajuan sesuai panitia yaitu 2.000 Pesapu, 
perhitungannya sesuai yang dibagikan 

juga sudah habis sama yang didaftarkan ke 
kami,” tutup Andre. 

Terpisah, Wakil Bupati Kukar, Rendi Soli-
hin, pun menerima laporan ada sebanyak 
7 ribu Pesapu yang berhasil dibagikan dan 
dipakai oleh penonton yang datang. Un-
tuk menikmati sederet artis kenamaan ibu 
kota, dalam rangkaian KukarLand Festival 
2023.

“Teman-teman MURI juga sudah mel-
aporkan kami ada 7 ribu penggunaan pe-
sapu yang dipantau dan diatur di depan 
gate pintu masuk,” kata Rendi. 

KukarLand Festival 2023 Day 1 rupanya 
disambut antusias oleh masyarakat Kali-
mantan Timur (Kaltim). Terbukti dengan 
diperkirakan sebanyak 60 ribu penonton 
yang memadati lapangan Stadion Aji Im-
but Tenggarong Seberang.

Dimana menghadirkan musisi lokal serta 
artis dan grup band beken dari ibu kota. Di-
antaranya Tipe-X, Kapital, Maliq & D’essen-
tials, Guyon Waton dan Setia Band di hari 
pertama. Dilanjutkan hari kedua artis dan 
grup band Club’ Dangdut Racun, Soegi 
Bornean, Potret Band dan grup legendaris 
Rhoma Irama dan Soneta Band.

Penulis: Muhammad Rafi’i
Editor : Nicha Ratnasari
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BONTANG – Direktorat Jenderal (Ditjen) 
Bina Konstruksi KemenPUPR berpesan agar 
Wali Kota Bontang bersurat ke Kementerian 
Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat 
(KemenPUPR), sehingga KemenPUPR 
dapat merubah kebijakan terkait pengu-
rusan IMB. Hal ini disampaikan Kabid Bina 
Konstruksi (Bikon) Dedy Nugraha beberapa 
waktu lalu.

Dijelaskan Dedy, sebelum dirinya mengi-
kuti kegiatan Forum Jasa Konstruksi di Hotel 
Grand Senyiur Balikpapan, Selasa (12/9/23) 
yang diadakan Dinas PUPR Pemprov Kaltim, 
dirinya diberi pesan oleh Wali Kota Basri 
Rase, agar menyampaikan kepada Kemen-
PUPR yang hadir di acara tersebut, terkait 
masalah lambannya pengurusan IMB di 
Bontang.

Pesan tersebut disampaikan lantaran, 
Wali Kota Bontang kerap menerima keluhan 
dari masyarakat terkait lambannya pengu-
rusan Izin Mendirikan Bangunan (IMB). 

“Saya sampaikan kepada Ditjen Bikon 
yang hadir di acara itu. Dikatakan Ditjend 
Bikon agar wali kota bersurat ke Kemen-
PUPR, lantaran masalah ini juga terjadi ham-
pir semua wilayah di Indonesia,” ujarnya.

Ditjen Bikon berpesan hal itu dengan hara-
pan agar KemenPUPR dapat merubah ke-
bijakan pengurusan IMB ini. Dengan makin 
banyaknya daerah-daerah yang bersurat, 
KemenPUPR kemungkinan akan mengam-
bil tindakan terhadap masalah ini.

“Kondisi ini sudah menjadi masalah na-
sional. Masa UU Ciptaker yang seharusnya 
bisa meringkas waktu kok malah tambah 
lambat,” keluhnya.

Dijelaskannya, sebenarnya lambannya 
pengurusan IMB bukan terletak pada Pem-
kot Bontang melalui dinas-dinas terkait, na-

Pengurusan Imb Lamban, Wali Kota  
Diminta Bersurat Ke Kemenpupr

Ilustrasi pengurusan IMB di DPMPTSP Bontang.

mun minimnya arsitek yang memiliki Surat 
Tanda Registrasi Arsitek (STRA) yang men-
jadi salahsatu poin wajib di aturan terbaru 
pengurusan IMB. 

“Di Bontang hanya ada 4 arsitek yang 
sedang proses pengurusan STRA, tapi yang 
lulus baru 1 orang. Dengan 1 arsitek ini 
menangani begitu banyaknya permohonan 
yang masuk, maka akan kelabakan. Sehing-
ga akhirnya lamban,” bebernya. 

Diketahui, berdasarkan Undang-Undang 
Nomor 6 Tahun 2017 tentang Arsitek, syarat 
untuk menjadi Arsitek adalah wajib memiliki 
Surat Tanda Registrasi Arsitek (STRA). STRA 
merupakan bukti tertulis bagi Arsitek untuk 
dapat melakukan Praktik Arsitek. 

Kewajiban seorang Arsitek memiliki STRA 
baru berlaku pada Februari 2021, sejak Pres-
iden Jokowi menandatangani Peraturan 
Presiden Nomor 15 Tahun 2021 tentang 
Peraturan Pelaksanaan Undang-undang 
Nomor 6 Tahun 2017 tentang Arsitek dan 
Undang-undang Nomor 11 Tahun 2020 
tentang Cipta Kerja. Selain mengatur ten-
tang syarat dan tata cara penerbitan STRA, 
Undang-Undang dan Peraturan tersebut 
juga mengatur tentang sanksi bagi seseo-

rang yang melakukan Praktik Arsitek tanpa 
memiliki STRA.

Penerbitan STRA baru tersedia dua pilihan 
jalur, yaitu jalur Pendidikan profesi dan jal-
ur Rekognisi Pembelajaran Lampau (RPL). 
Yang dimaksud dengan jalur Pendidikan Ar-
sitektur adalah kandidat arsitek setelah lulus 
dari Pendidikan formal Arsitektur selama 4 
tahun, mengikuti Pendidikan Profesi (PPAr) 
selama 1 tahun, lalu mengikuti magang 
paling singkat selama dua tahun. Setelah 
melalui tahapan tersebut, kandidat arsitek 
harus melengkapi aplikasi dan administra-
si STRA serta melampirkan sertifikat lulus 
uji kompetensi Arsitek. Sedangkan yang 
dimaksud dengan jalur Rekognisi Pembe-
lajaran Lampau (RPL) adalah kandidat ar-
sitek yang telah memiliki pengalaman Kerja 
Praktik Arsitektur minimal selama 10 tahun, 
dapat mengikuti uji kompetensi Arsitek. 
Kandidat arsitek yang melalui jalur RPL juga 
harus melengkapi aplikasi dan administrasi 
STRA serta melampirkan sertifikat lulus uji 
kompetensi Arsitek. Uji Kompetensi dilaku-
kan sesuai Standar Kompetensi Arsitek dan 
ketentuan peraturan perundang-undangan. 
(al/adv)
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BONTANG – Dinas Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang (PUPR) Bontang 
bakal mengadakan lomba video pendek. 
Event ini diadakan dalam rangka men-
yambut HUT Kota Bontang ke-24, dan 
mensukseskan Bontang Festival 77 
event.

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas 
Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang 
(PUPR) Bontang, Usman melalui Sek-
retaris Dinas PUPR, Iskandar. 

Dikatakan Iskandar, lomba ini hadir se-
bagai upaya Dinas PUPR turut berparti-
sipasi dalam membangun dan mengem-
bangkan infrastruktur destinasi wisata 
di Kota Bontang, untuk memenuhi nilai-
nilai Sapta Pesona (Aman, Tertib, Sejuk, 

Indah, Ramah Kenangan).
“Dinas PUPR Kota Bontang mengada-

kan lomba video ini dengan semangat 
“energy of Bontang,” tegasnya.

Lomba bertema ‘Peran PUPR men-
dukung infrastruktur destinasi wisata’ 
ini membuka pendaftaran pada tang-
gal 21-27 September 2023. Kemudian 
di tanggal 29 September 2023, pada 
pukul 09.00 wita dilaksanakan seremo-
ni peluncuran lomba video. Dilanjutkan 
technical meeting (TM) pukul 14.00 wita.

Kegiatan inti akan berlangsung pada 
tanggal 30 September  2023. Para pe-
serta diajak spot hunting di 3 lokasi 
mulai pukul 06.00 Wita. Spot hunting di 
antaranya:

Karang Pasilan (Snorkling), Kampung 
Malahing, Pulau Beras Basah, dan Pulau 
Segajah (additional). 

“Tanggal 12 Oktober 2023 pukul 20.00 
wita pengumuman pemenang secara 
live dibacakan di acara gala dinner HUT 
Kota Bontang ke-24 di Pendopo Rujab 
Wali Kota Bontang,” beber Iskandar.

Bagi warga Bontang yang bermi-
nat bisa menghubungi kontak per-
son, Heny (081254559928) dan Shinta 
(082256114744). Total hadiah yang 
disediakan sebesar Rp 33 Juta.

“Lomba ini 100 persen free alias gra-
tis. Jadi jangan lewatkan kesempatan 
ini, segera daftarkan diri,” pungkasnya. 
(al/adv)

Iklan lomba video pendek Dinas PUPR.

Yuk Ikuti Lomba Video Pendek Dinas PUPR! 
Pendaftaran Gratis, Total Hadiah Rp 33 Juta
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BONTANG - Wakil Ketua DPRD Agus Haris turut 
menyaksikan Simulasi Sistem Pengamanan (Si-
spam) oleh Polres Bontang, dalam rangka pen-
gamanan Pemilu 2024 di GOR Pupuk Kaltim, Jumat 
(22/9/23). 

Ia mengatakan, kegiatan ini merupakan gamba-
ran mengerikan jika kerusuhan Pemilu 2024 terjadi, 
namun tentu saja itu tidak sebanding dengan apa 
yang akan terjadi di lapangan jika sunguh-sungguh 
terjadi, mungkin akan lebih parah. 

“Itulah sebabnya kita berkumpul dalam simulasi 
ini, kegiatan yang positif untuk kedamaian kita 
bersama,” jelasnya. 

Ia juga mengapresiasi Polres Bontang atas 
antisipasinya kejadian terburuk pada pemilu 
2024 nanti. Namun, di luar simulasi ini Pol-
res Bontang sudah bertanggung jawab melak-

sanakan kewajibannya dalam pengamanan 
persuasif. 

Sebagai masyarakat tentu harus mendukung 
penuh, karena kita selalu ingin memasuki awal 
Pemilu dengan tenang dan gembira tentunya. 

“Ini adalah pesta rakyat, dimana pemilihan dapat 
menjadi awal dari perwujudan untuk melayani mas-
yarakat,” ujarnya. 

Di dalam masing-masing calon kepala negara 
tentu akan ada visi dan misi, yang nantinya akan 
dinikmati oleh masyarakat mulai dari daerah, ka-
bupaten/kota, maupun provinsi. Sehingga mas-
yarakat harus menciptakan suasana aman. 

“Saya harap apapun visi misi kandidat-kandidat 
yang tepilih mereka dapat menempatkan rakyat 
sebagai sasaran utama untuk diberikan pelayanan 
yang terbaik,” tutupnya. (sya/adv)

Hadiri Sispam Pemilu 2024, AH Ingin 
Pemimpin Baru Jadikan Masyarakat 
Sasaran Utama Pelayanan Terbaik

SYAKURAH/RADARBONTANG 

Wakil Ketua DPRD Agus Haris saat hadiri Sispam Pemilu 2024.
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lustrasi rabies. 

Sepanjang 2023 Tak Ada 
Kasus Rabies di Bontang

BONTANG – Dinas Peternakan dan 
Kesehatan Hewan Provinsi Kaltim men-
gapresiasi Kota Bontang, lantaran tidak 
terdapat kasus rabies sepanjang tahun 
2023 ini. Hal itu diungkapkan Kepala 
Dinas Peternakan dan Kesehatan He-
wan Provinsi Kaltim, Fahmi Himawan 
saat menghadiri kegiatan Bulan Bhakti 
Peternakan dan Kesehatan Hewan 2023 
yang diadakan oleh Dinas Ketahanan 
Pangan Perikanan dan Pertanian (DKP3) 
Bontang, Jumat (22/09/2023) pagi di 
Hotel Equator.

Dalam sambutannya, Fahmi mengung-
kapkan apresiasinya terhadap Bontang 
dalam penanggulangan rabies.

“Secara statistik di Bontang ada 300 
lebih ekor anjing, dan 700 lebih ekor 
kucing. Sepanjang tahun ini tidak ada 

catatan kasus rabies,” ungkapnya.
Ia juga menyebutkan, bahwa meskipun 

ternak sapi di Kota Bontang tidak terma-
suk 3 besar di wilayah Kaltim, namun 
ternak ayam pedaging di Kota Taman 
dapat menjadi unggulan.

“Ternak sapi di Bontang terbatas, tapi 
ayam daging di Bontang masuk 3 besar 
di Kaltim. Ini potensi,” ujarnya.

Diketahui, kegiatan ini turut dirangkai 
dengan World Rabies Day. Menghadir-
kan Gelar Pangan Murah serta berbagai 
kegiatan dan expo yang bisa dinikmati 
oleh masyarakat luas.

Kegiatan yang diselenggarakan sela-
ma 3 hari mulai 22-24 September 2023 
ini, turut diramaikan oleh 10 kota dan 
kabupaten di Kalimantan Timur.

Editor: Yusva Alam
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BONTANG - Seksi Wartawan Olahraga Per-
satuan Wartawan Indonesia (SIWO PWI) Bon-
tang menghadiri Rapat Kerja (Raker) KONI Bon-
tang 2023. Kegiatan ini diselenggarakan Sabtu 
(23/9/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali 
Kota Bontang. 

Ketua Panitia Raker KONI Bontang, Andi Amri 
mengatakan, kegiatan raker disiapkan sela-
ma satu bulan. Tentu banyak kekurangan dan 
kelemahan, sehingga tampilan acara sangat 
sederhana.

“Ini adalah pondasi untuk membangkitkan 
prestasi atlet di Bontang,” katanya.

Ketua KONI Bontang, Jamaluddin menam-
bahkan, selama ini KONI selalu berkoordinasi 
dengan Dispopar, terkait kemajuan olahraga di 
Bontang. Rencananya bonus atlet untuk Por-
prov akan dibagikan sesegera mungkin. 

“Kami terus bersinergi. Dispopar selalu mem-
beri wejangan kepada KONI,” ucapnya.

Ia berharap prestasi olahraga di Bontang 
ke depan lebih baik. Berdasarkan data Pra 
PON Sumut, Bontang menjadi keempat daerah 
penyumbang terbesar di ajang itu. Ini mem-
buktikan pembinaan dan komitmen terhadap 
olahraga sangat baik.

“Kawal dari awal hingga pra PON dengan baik. 
Daerah lain ternyata banyak pakai atlet luar daer-
ah. Akhirnya tumbang mereka,” terangnya.

Memang Bontang masih kalah dari 
Balikpapan, Samarinda, dan Kukar. Karena 
mereka memiliki PPLP atau SKOI. Ren-
cananya Pemkot juga akan melakukan 
pemetaan terkait PPLP.

Selain itu event tarkam juga menjadi bidikan 
Bontang. Dari 34 daerah yang mengajukan. 
Momentum raker ini diharapkan sinergi dalam 
menyiapkan atlet berprestasi. Termasuk or-
ganisasi cabor dan KONI.

“Organisasi yang baik harus memiliki plan-
ning terkait agenda keolahragaan. Raker ini 
juga punya rekomendasi yang bisa disam-
paikan ke pengprov,” tutur dia.

Ke depan minimal atlet bisa berangkat ikut 
pertandingan di luar Bontang. Sejatinya atlet 
Bontang bisa prestasi di kancah internasional. 
Tetapi ini butuh dukungan dari pemkot. Terma-
suk apabila perwali terkait keolahragaan tidak 
bisa diubah.

Sementara Ketua SIWO PWI Bontang, Adiel 
Kundhara berharap SIWO bisa masuk dalam 
cabang olahraga fungsional. Sebab sebelum-
nya statusnya sebagai peninjau. “Harapan-
nya SIWO juga bisa menjadi peserta penuh. 
Dengan struktur yang baru ini kami akan 
terus menjalin komunikasi dengan KONI,” 
pungkasnya. (rls)

Editor: Yusva Alam

ADIL KUNDHARA

Raker KONI Bontang 2023 di Pendopo Rujab Wali Kota Bontang. 

SIWO PWI Hadiri Raker KONI 
Bontang 2023 
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Dicurigai Masyarakat, Pria Bawa 
Sabu 0,53 Gram Ditangkap di 
Simpang Muara Badak

BONTANG – Polres Bontang kembali ber-
hasil mengungkap kasus penyalahgunaan 
narkoba.

Kali ini seorang pria berinisial Re 36 ta-
hun ditangkap di Muara Badak pada Kamis 
(21/9/2023) pukul 21.00 Wita.

“Penangkapan atas informasi dari mas-
yarakat yang menyebut di Simpang Muara 
Badak sering digunakan transaksi narkoba,” 
kata Kapolres Bontang, AKBP Yusep Dwi 
Prastiya melalui Kapolsek Muara Badak, 
Iptu Gatot Siswanto.

Saat dilakukan penyelidikan, ditemukan 
seorang pria dengan gerak-gerik men-
curigakan. Ketika digeledah didapati 1 
poket sabu seberat 0,53 gram.

“Langsung kami bawa ke Polsek Muara 
Badak untuk dilakukan penahanan dan di-
mintai keterangan,” ujarnya.

Tersangka dijerat pasal 114 ayat 1 atau 
pasal 112 ayat 1 UU RI no 35 tahun 2009 
tentang narkotika dengan ancaman huku-
man 5 sampai 20 tahun penjara.

Editor: Yusva Alam

IST

Pelaku pengedar sabu diamankan pihak kepolisian. 
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BATIK AIR TAK LAGI LAYANI 
PENERBANGAN  

KE BERAU SETIAP HARI



TANJUNG REDEB – Maskapai Batik Air 
tak lagi setiap hari melayani penerbangan 
langsung dari Berau-Jakarta dan Berau-Sura-
baya, padahal waktu pelayanannya belum 
sampai sebulan.

Dikonfirmasi hal tersebut, Kepala Kantor 
Unit Penyelenggara Bandar Udara (UPBU) 
Kalimarau, Ferdinan Nurdin tak menampikn-
ya. Namun dirinya belum bisa memberikan 
penjelasan rinci mengenai penyebab pengu-
rangan jadwal penerbangan oleh maskapai 
swasta tersebut.

“Kami sampaikan nomor humas Lion 
Group, jika berkenan hubungi beliau,” sing-
katnya melalui pesan WhatsApp belum lama 
ini.

Dari pesan yang dibagikan ke beberapa 
grupWhastApp, Ferdinan menyebut Batik Air 
kini hanya melayani penerbangan ke Jakarta 
dan Surabaya pada hari Selasa, Rabu, Jumat 
dan Minggu.

“Kami meminta maaf atas ketidaknya-
manan yang ditimbulkan oleh berkurangn-
ya frekuensi penerbangan yang sebelumnya 

melayani setiap hari,” ujar Ferdinan dalam pe-
san yang dikirim ke beberapa grup WhatsApp.

Dari informasi yang dihimpun, beberapa 
penyebab berkurangnya jadwal penerbangan 
Berau-Jakarta, Berau-Surabaya dan sebali-
knya dikarenakan load factor dan okupansi 
atau keterisian kursi masih sangat minim. 
“Dan yang utama, komitmen block seat yang 
disepakati sebelumnya, ternyata belum te-
realisasi,” ujar salah satu pejabat di lingkup 
Pemkab Berau.

Menurutnya, hal ini harus menjadi pelaja-
ran. Sebab masuknya penerbangan langsung 
Batik Air Berau-Jakarta dan Surabaya sebel-
umnya, sudah berhasil menekan inflasi yang 
ditimbulkan dari sektor transportasi, khusus-
nya transportasi udara.

“Dan sudah cukup menekan harga tiket pe-
nerbangan rute lain. Walau penurunan belum 
terlalu signifikan,” ujarnya.

Sementara humas Lion Grup yang dikon-
firmasi, belum merespons. Telepon maupun 
pesan WhatsApp yang dikirim belum dibalas. 
(and)

2 SENIN
25 SEP 2023 UTAMA

BATIK AIR TAK LAGI LAYANI PENERBANGAN  
KE BERAU SETIAP HARI

Pesawat Batik Air saat mendarat di Bandara Kalimarau.



Foto bersama setelah pembukaan Pesisir Tournament Esi Berau tahun 2023 di Kecamatan Biatan. 

LEWAT TURNAMEN, DPRD HARAP LAHIRKAN ATLET ESI BERPRESTASI
TANJUNG REDEB - Wakil Ket-

ua Komisi III Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Berau, 
Abdul Waris mendukung kegia-
tan Pesisir Turnamen Esport In-
donesia (Esi) Berau yang digelar 
di Kecamatan Biatan, Sabtu 
(23/9/2023) lalu. 

Diakuinya perkembangan Esi 
di Berau sangat luar biasa. Ber-
dasarkan data Dispora, jumlat 
atlet di Berau sudah mencapai 
sekitar 2.000 orang. Bisa disebut 
telah menjadi cabang olahraga 
(Cabor) terbesar di Bumi Bati-
wakkal. 

“Faktanya ini sebuah olahra-
ga yang tidak bisa dianak tirikan. 
Makanya kita perlu bina anak 
muda Berau, bagaimana bisa 
melahirkan atlet berprestasi,” ka-
tanya, Sabtu (23/9/2023). 

Bukan hanya sebagai sarana 
olahraga dan silaturahmi, kom-
pesisi seperti ini diharapkan juga 
sebagai ajang promosi pariwisata 
di pesisir. Tidak menutup kemu-
ngkinan akan dibuat event se-
Kaltim di Kabupaten Berau. 

“Kita dukung lah dari DPRD 

kegiatan Esi ini, sebagai sarana 
olahraga dan silaturahmi,” ucap-
nya. 

Waris menilai dukungan pe-
merintah daerah dalam kegia-
tan Pesisir Turnamen 2023 kali ini 
sangat bagus. Ke depan diharap-
kannya turnamen ini bukan ha-
nya dilakukan di pesisir saja tapi 
juga ke pedalaman. Kecamatan 
Biatan kali ini dipilih sebagai lo-
kasi turnamen lantaran posisin-
ya yang berada ditengah-tengah 
lima kecamatan yang ada di pesi-
sir Selatan Berau.  

“Saya kira pemerintah daer-
ah dalam mendukung Esi Berau 
sudah sangat bagus. Apalagi di 
kota juga sudah sering ada tur-
namen,” sebutnya.

Kendati begitu, untuk men-
dukung lahirnya atlet Esport di 
pedalaman juga perlu didukung 
dengan sarana telekomunikasi 
yang memadai. Seperti diketa-
hui Berau belum sepenuhnya 
bebas blankspot, terutama daer-
ah-daerah pedalaman. 

Pihaknya selaku Komisi III 
DPRD Berau terus mendukung 

OPD terkait untuk menuntaskan 
blankspot. Baik melalui bantuan 
pemerintah pusat maupun pihak 
ketiga. Apalagi program unggu-
lan 1.000 titik WiFi Pemkab Berau 
sudah selesai. Inilah waktunya 
untuk fokus pada penanganan 
blankspOt. 

“Sekarang kan 1.000 titik WiFi 
sudah selesai kita minta pemda 
baik dari bantuan swasta atau-
pun pemerintah pusat untuk 
menyelesaikan blankspot ini,” 
pintanya. 

Ke depan selain untuk men-
dukung terbentuknya atlet 
Esi Berau, tentunya juga akan 
memudahkan kegiatan pemer-
intahan kampung yang saat ini 
sudah serba digital. 

“Saya kira harus punya target-
lah minimal 2025 tidak ada lagi 
blankspot di Berau. Karena kita 
harus merdeka sinyal. Teknolo-
gi ini sangat penting, sektor pe-
merintahan juga sekarang su-
dah berbasis teknologi,” jelasnya. 
(mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan
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WARGA SEPINGGAN BARU 
TEMUKAN TENGKORAK MANUSIA 

DI BANGUNAN KOSONG

DIRUT BULOG SALURKAN BERAS  
BANTUAN PANGAN KE MASYARAKAT
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BALIKPAPAN - Warga RT 
14 Kelurahan Sepinggan Baru, 
Balikpapan Selatan di heboh-
kan oleh temuan tengkorak 
manusia tanpa identitas, di da-
lam sebuah bangunan kosong, 
pada Sabtu (23/9/2023) sekitar 
pukul 10.30 wita.

Saksi bernama Wawan (38) 
yang pertama kali melihat teng-
korak tersebut mengaku saat itu 
dirinya hendak membersihkan 
kamar yang terkunci dari ban-
gunan 2 lantai tersebut, yang 
memang sudah cukup lama tak 
ditinggal oleh pemiliknya.

“Saya ambil tangga untuk li-
hat dari jendela kamar tersebut, 
karena kan pintu masih terkun-
ci. Nah, di kamar itu lihat tulang 
belulang di atas kasur,” ujarnya.

Wawan pun langsung me-
manggil Marwoto (58) untuk 
memastikan apa yang di lihat-
nya. Marwoto pun memastikan 
jika itu benar tulang manusia.

“Pak Marwoto langsung 
manggil Pak Jamaidi (30) untuk 
mendobrak pintu kamar yang 
terkunci dari dalam,” jelasnya.

Setelah pintu didobrak bah-

wa ditemukan tulang belulang 
manusia di atas kasur di lantai 
kamar, kemudian Jamaidi pun 
memanggil Ketua RT setempat 
untuk menghubungi pihak ke-
polisian dan pihak terkait.

Bhabinkamtibmas, personel 
Polsek Balikpapan Selatan, tim 
Inafis Polresta Balikpapan dan 
BPBD Balikpapan tiba di TKP 
untuk melakukan olah TKP dan 
evakuasi.

“Piket Inafis Polresta Balikpa-
pan dan mitra Inafis Balikpapan 
melakukan evakuasi tulang-be-
lulang tersebut menuju RS 
Bhayangkara Balikpapan untuk 
selanjutnya dilakukan pemer-
iksaan lebih lanjut,” ujar Kapol-
resta Balikpapan, Kombes Pol 
Anton Firmanto melalui Kapol-
sek Balikpapan Selatan, AKP 
Abu Sangit.

Berdasarkan keterangan 
pemilik bangunan rumah 
kosong tersebut, Eddy Roy Liang-
ga yang saat ini tinggal di Peru-
mahan Balikpapan Baru, bahwa 
tidak pernah menyuruh orang 
untuk menjaga atau meninggali 
bangunan rumah tersebut.

“Menurut keterangan saksi-
saksi selaku orang yang bekerja 
untuk membersihkan rumah 
kosong tersebut, para saksi ti-
dak menyadari bahwa terdapat 
tulang belulang manusia dalam 
kurun waktu sebulan penger-
jaan, karena kamar tersebut 
terkunci dan tidak ada tercium 
bau busuk apapun selama be-
rada di rumah kosong terse-
but,” jelasnya.

Lanjut Kapolsek Balikpapan 
Selatan, tidak ditemukan kartu 
identitas apapun di lokasi, na-
mun diduga dari pakaian yang 
ditemukan di lokasi merupakan 
pakaian milik laki-laki dan ban-
yak ditemukan botol-botol beri-
si air urine.

“Menurut keterangan warga 
sekitar TKP maupun Ketua RT 
setempat, tidak pernah melihat 
ada orang yang tinggal di ban-
gunan rumah kosong tersebut. 
Selama satu tahun terakhir itu 
dan bangunan kosong tersebut 
telah tertutup semak belukar,” 
tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha Ratnasari

Bhabinkamtibmas Kelurahan Sepinggan Baru, Bripka Giri Wastu Fadlie saat mendatangi lokasi temuan kerangka manusia di 
salah satu bangunan dikawasan Sepinggan Baru.

WARGA SEPINGGAN BARU TEMUKAN TENGKORAK 
MANUSIA DI BANGUNAN KOSONG
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Direktur Utama Perum Bulog, Budi Waseso menyalurkan secara langsung beras bantuan pangan kepada para kelu-
arga penerima manfaat (KPM).

DIRUT BULOG SALURKAN BERAS  
BANTUAN PANGAN KE MASYARAKAT

BALIKPAPAN - Direktur Utama Perum 
Bulog, Budi Waseso menyalurkan secara 
langsung beras bantuan pangan kepada para 
keluarga penerima manfaat (KPM). Kali ini 
penyaluran dilakukan di Gudang Klandasan 
Ilir Balikpapan, Kalimantan Timur, pada Sabtu 
(23/9/2023).

Budi Waseso mengatakan bahwa program 
penyaluran bantuan pangan cadangan beras 
pemerintah akan dilakukan selama 3 bulan 
ke depan. Bantuan beras akan disalurkan ke-
pada 21,3 juta Keluarga Penerima Manfaat di 
Indonesia, dan untuk Kota Balikpapan seban-
yak 450 KPM.

“Ya, ini melanjutkan bantuan pangan dalam 
bentuk beras yang akan diberikan di Septem-
ber, Oktober, November, 10 kilo, 10 kilo, 10 kilo 
kita berikan kepada 21,3 juta keluarga penerima. 
Sehingga setiap bulan akan keluar dari gudang 
Bulog sebanyak 213 ribu ton untuk masyarakat 
sehingga total yang akan keluar selama 3 bulan 
sebanyak 640 ribu ton,” ujarnya.

Sejumlah warga penerima bantuan pun 
bersyukur dengan adanya beras dari pemer-
intah tersebut. Salah satu warga penerima, 
Nur Arbayah, mengaku senang sekaligus 
terharu karena bisa mendapatkan bantuan 

langsung sehingga membantu kebutuhan 
sehari-hari.

“Hari ini dapat bantuan beras 10 kilo sama 
bingkisan dari Pak Presiden. Senang banget, 
terharu, Alhamdulillah, bisa bantu. Harapann-
ya mudah-mudahan bisa berlanjut sehingga 
membantu kehidupan kami yang susah ini,” 
ujar Nur Arbayah.

Hal serupa dirasakan juga oleh Nasirah, 
warga setempat yang juga mendapatkan 
bantuan beras dan paket dari Presiden. Ia pun 
mengucapkan terima kasih sekaligus men-
doakan Pemerintah dan Bulog.

“Terima kasih sama Pemerintah dan Bulog, 
bantuannya sudah diterima sama saya. Teri-
ma kasih banyak pak bisa mengurangi beban 
hidup kami mudah-mudahan ada terus ban-
tuannya pak, kami doakan Pemerintah dan 
Bulog sukses terus,” ujarnya.

Turut mendampingi Direktur Utama Bulog 
dalam penyaluran bantuan pangan ini Kepala 
Dinas Pangan, Tanaman Pangan, dan Horti-
kultura Provinsi Kalimantan Timur, Siti Fari-
syah Yana, dan Pimpinan Wilayah Bulog Kali-
mantan Timur, Amrullah. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto
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BALIKPAPAN - Relawan Info Bencana 
Kota Balikpapan kembali mendapatkan 
dukungan dalam melaksanakan pertolon-
gan hingga penanganan kebencanaan di 
Kota Balikpapan. Kali ini, Info Bencana Kota 
Balikpapan mendapatkan bantuan beru-
pa rompi dan alat komunikasi handy talkie 
(HT) dari Kerukunan Juriat Kandangan 
Kaltim pada Jumat (22/9/2023).

Ketua Kerukunan Juriat Kandangan 
Kaltim, Asrul Anwar mengatakan, bantuan 
ini diberikan untuk membantu para rela-
wan Info Bencana dalam menangani se-
gala macam musibah dan kejadian di Kota 
Balikpapan.

“Kami berpartisipasi untuk membantu 
Info Bencana berupa baju safety dan radio, 
agar Info Bencana lebih giat lagi dalam ke-
giatan kemanusiaan,” ujarnya.

Lebih lanjut, Asrul Anwar menjelaskan 
bahwa setiap kali ada kejadian atau musi-
bah, yang terdepan adalah Info Bencana. 
Oleh karena itu, sangat diperlukan alat ke-

selamatan dan komunikasi seperti rompi 
safety dan HT tersebut.

“Ketika terjadi pencarian atau musibah di 
Balikpapan, yang berada di garda terdepan 
adalah Info Bencana. Sehingga, alat-alat ini 
membantu mereka memberikan informa-
si dengan cepat, tepat, dan sesuai dengan 
SOP-nya,” jelasnya.

Keberadaan Info Bencana dinilai sangat 
membantu masyarakat Kota Balikpapan, 
baik dari instansi-instansi hingga mas-
yarakat pribadi, sehingga keselamatan 
orang-orang benar-benar dapat dijamin.

Sementara itu, Koordinator Lapangan 
Info Bencana Kota Balikpapan, Ruslan atau 
yang akrab disapa IB07 mengaku sangat 
berterima kasih atas bantuan yang diberi-
kan. “Bantuan ini sangat bermanfaat sekali 
bagi Info Bencana. Saya sangat berterima 
kasih atas bantuan ini,” ujarnya. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto

Kerukunan Juriat Kandangan Kaltim saat memberikan bantuan rompi dan HT kepada relawan Info Bencana.

LAGI, INFO BENCANA DAPAT BANTUAN ROMPI DAN HT
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KUNKER GUBERNUR KALTIM, BUPATI 
PASER PAPARKAN REALISASI BANKEU

PASER JADI TUAN RUMAH 
PORPROV KALTIM TAHUN 2026
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TANAH GROGOT - Ditandai dengan pencanan-
gan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) di Ka-
bupaten Paser, maka daerah ini resmi menjadi 
tuan rumah Porprov ke VIII Kaltim Tahun 2026 
mendatang.  Gubernur Kaltim, Isran Noor hadir 
langsung di Kabupaten Paser dalam agenda pen-
canangan tersebut. 

Dalam sambutannya, Isran mengimbau agar 
masyarakat olahraga Bumi Etam siap menyambut 
dan menyukseskan event olahraga bergengsi ting-
kat provinsi yang digelar empat tahunan sekali itu. 

“Dengan mengucap Bismillah, maka dengan ini 
di-launch atau dicanangkan, Porprov ke VIII Tahun 
2026 di Kabupaten Paser,” kata Isran di Halaman 
Kantor Bupati Paser, Minggu (24/9/2023) pagi. 

“Tepuk tangan dong ah. Tepuk tangan nunggu 
diminta,” lanjut Isran masih dengan gaya jenakan-
ya yang mengundang tawa para penonton. 

Dalam kesempatan tersebut Isran mengung-
kapkan, pemerintah daerah terus melakukan 
pembinaan, pengembangan, dan kegiatan yang 
mendukung aktivitas keolahragaan. 

Orang nomor satu Benua Etam ini juga memuji 
dunia olahraga Kaltim yang cukup aktif dan masif. 
Kaltim bahkan menjadi provinsi nomor satu di luar 
Jawa yang aktif dalam bidang keolahragaan.

“Hasil sementara pra PON di berbagai daerah, 
Kaltim berada pada posisi keempat secara nasion-
al. Artinya jumlah penduduk sedikit, tetapi prestasi 
luar biasa,” pujinya. 

Ia pun mendukung berbagai penyelenggaraan 
event olahraga daerah. Agar prestasi bidang ke-
olahragaan Kaltim di tingkat nasional bisa terus 

meningkat. 

Di tempat yang sama, Ketua Umum Komite 
Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kaltim Rus-
diansyah Aras menjalaskan, pencanangan Por-
prov sengaja dilakukan lebih awal. Agar persiapan 
penyelenggaraan bisa lebih matang. 

“Pencanangan kesiapan Paser sebagai tuan ru-
mah merupakan langkah awal agar acara multi 
event empat tahunan sekali ini, bisa lebih teren-
cana dengan baik,” kata Rusdiasyah Aras. 

Bupati Paser, Fahmi Fadli juga memaparkan 
kesiapan daerahnya dalam menyambut Porprov 
2026. Dimana dalam Porprov ke VIII di Kabupat-
en Paser akan dilombakan sebanyak 54 cabang 
olahraga (cabor). Sebanyak 28 arena olahraga juga 
sudah siap menyambut Porprov Kaltim di Benuo 
Taka. 

Kendati demikian, masih ada beberapa cabor 
yang akan dilaksanakan di luar Paser. Di antaranya 
seperti menembak, ski air, golf, triathlon dan rafting. 

Secara simbolis, Pencanangan Porprov Kaltim 
di Kabupaten Paser ditandai dengan pelepasan 
balon ke udara oleh Gubernur Kaltim, Isran Noor 
bersama Wagub Hadi Mulyadi, Bupati Paser Fahmi 
Fadli, Wakil Bupati Syarifah Masitah Assegaf dan 
Ketua Umum KONI Kaltim Rusdiansyah Aras.

Hadir dalam Pencanangan Porprov, Sekda 
Kaltim Sri Wahyuni bersama jajaran Pimpinan 
Perangkat Daerah (PD), Kepala Sekretariat DBON 
Kaltim, Zairin Zain, beserta unsur Forkopimda Pas-
er. (adv/ diskominfokaltim)

Editor : Nicha Ratnasari

PASER JADI TUAN RUMAH PORPROV 
KALTIM TAHUN 2026
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Bupati Paser, Fahmi Fadli

PENCANGANAN PORPROV KE-8 KALTIM DI PASER, FAHMI: 
BUTUH DUKUNGAN MORIL DAN MATERIIL

PASER - Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) 
ke 8 Kalimantan Timur (Kaltim) 2026 di Kabu-
paten Paser resmi dicanangkan, sebagai tan-
da dimulainya persiapan penyelenggaraan 
kejuaraan olahraga 4 tahunan Provinsi Kaltim, 
di Halaman Kantor Bupati Paser, Minggu 
(24/9/1023).

Pencanangan Poprov ke 8 Kaltim itu, setelah 
sebelumnya Kabupaten Paser ditunjuk sebagai 
tuan rumah oleh Gubernur Kaltim Isran Noor, 
melalui Surat Keputusan Gubernur Nomor: 
426/11950/DISPORA-UMUM, di Kota Samarinda, 
30 November 2022 lalu.

Bupati Paser, Fahmi Fadli menyatakan, 
terselenggaranya Porprov ke 8 Kaltim 2026 di 
Kabupaten Paser merupakan bagian dari seja-
rah baru. Hal ini diutarakan, mengingat Kabu-
paten Paser baru pertama kali menjadi tuan 
rumah.

“Ini merupakan sejarah baru bagi Paser, di-
tambah lagi tidak menutup kemungkinan 
akan lebih ramai lagi pelaksanaannya dengan 
keberadaan IKN Nusantara,” kata Fahmi.

Adapun yang direncanakan pada Porprov 
ke 8 Kaltim 2026 ini, disebut Fahmi sebanyak 
54 cabang olahraga (cabor) akan dipertand-
ingkan. Jumlah itu dengan tambahan cabor 
paralayang yang diusulkan oleh Pemerintah 

Kabupaten (Pemkab) Paser.
Namun begitu, beberapa catatan terhadap 

kondisi fasilitas olahraga atau venue diakui 
belum terpenuhi. Pasalnya, baru ada 28 are-
na olahraga yang sudah disiapkan untuk 
menyambut perhelatan para atlet di Provinsi 
Kaltim itu.

“Sejauh ini ada 28 arena yang sudah siap,” 
ucap Fahmi.

Sementara, Fahmi menargetkan ada 12 
cabor yang membutuhkan venue. Seperti 
road race dan bowling serta 10 cabor bela 
diri. Rencananya, cabor tersebut membu-
tuhkan pembangunan yakni 5 gedung dan 
1 sirkuit.

Selain itu, ada 7 cabor yang dipastikan tidak 
dapat terlaksana di Kabupaten Paser. Diantara-
nya menembak, arum jeram, ski air, golf, sen-
am, layar dan triatlon. Namun, Fahmi berjanji 
terus mengupayakan agar kebutuhan cabor 
untuk Porprov sesuai standar.

“Untuk itu, demi kelancaran persiapan ini, 
kami butuh dukungan dari Gubernur serta in-
stansi terkait yang membidangi pada Pemprov 
Kaltim untuk dapat terus memberikan sup-
port, baik moril dan materiil,” jelasnya. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



4 SENIN
25 SEP 2023

GUBERNUR KALTIM BUKA SOSIALISASI DAN EDUKASI 
KONSUMEN CERDAS DI PASER

TANAH GROGOT - Agenda Kunjun-
gan Kerja (Kunker) Gubernur Kaltim 
di wilayah selatan, masih berlanjut. 
Hari kedua Kunker pada Minggu (24/) 
pagi, usai meresmikan pencanangan 
Porprov ke VIII di Halaman Kantor Bu-
pati Paser, Gubernur beralih ke agen-
da Sosialisasi dan Edukasi Konsumen 
Cerdas Bagi ASN di Lingkungan Pe-
merintah Kabupaten Paser. 

“Dengan mengucap Bismillah, 
maka sosialisasi ini saya buka,” ujar 
Gubernur Kaltim, Isran Noor di Ball-
rom Hotel Grand Sadurengas Tanah 
Grogot, Minggu (24/9/2023).

Simbolis pembukaan acara 
ditandai dengan pemukulan gong 
oleh Gubenur Kaltim didampingi 
Wagub Kaltim Hadi Mulyadi beser-
ta jajaran Pemprov Kaltim dan 
Pemkab Paser. 

Dalam laporannya, Kepala Dinas 
Perindustrian, Perdagangan, Koper-
asi dan Usaha Kecil Menengah (DP-
2KUM) Provinsi Kaltim, Heni Purwan-
ingsih menjelaskan sebagaimana 
amanah UU Nomor 23 Tahun 2014 

bahwa Sub Urusan Standardisasi dan 
Perlindungan Konsumen menjadi ke-
wenangan Pemerintah Provinsi yang 
sebelumnya menjadi kewenangan 
kabupaten/kota.

“Atas dasar pelimpahan kewenan-
gan tersebut, maka pelaksanaan per-
lindungan konsumen dilakukan oleh 
Pemprov Kaltim bersinergi dengan 
Pemerintah kabupaten/kota,” jelas 
Heni. 

Lebih lanjut ia menerangkan, tu-
juan perlindungan konsumen adalah 
melindungi dan memastikan hak-
hak konsumen dalam bertransaksi 
atau menggunakan produk dan jasa 
terpenuhi. 

Agenda Sosialisasi dan Eduka-
si Konsumen Cerdas Bagi ASN di 
Lingkungan Pemerintah Kabupat-
en Paser diikuti sebanyak 250 peser-
ta. Hadir dalam giat tersebut, Sekda 
Kaltim Sri Wahyuni, Ketua TGUP3 
Adi Buchari Muslim, para Pimpinan 
Perangkat Daerah (PD) Provinsi 
Kaltim, serta jajaran Pemkab Paser. 
(adv/ diskominfokaltim)
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Ketua KPU Kabupaten Paser, Abdul Qayyim Rasyid.

PINDAH PARPOL , HAMRANSYAH SUSUL UMAR HADAPI PAW
PASER - Setelah sebelumn-

ya Umar, Anggota Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Paser dari Partai Bu-
lan Bintang (PBB) yang bakal 
berganti, kini menyusul Hamran-
syah, Anggota DPRD Kabupaten 
Paser dari Partai Gerakan Indo-
nesia Raya (Gerindra).

Keduanya kini tengah berpros-
es untuk menghadapi Penggan-
tian Antarwaktu (PAW) di masa 
periode 2019-2023 yang telah di-
usulkan oleh Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kabupaten Pas-
er berdasarkan surat dari mas-
ing-masing DPP Partai Politik 
(parpol) nya.

Ketua KPU Kabupaten Paser, 
Abdul Qayyim Rasyid menya-
takan, seiring Pemilihan Umum 
(Pemilu) 2024 mendatang, pi-
haknya menerima pengajuan 
dari masing-masing parpol un-
tuk melakukan proses PAW, ter-
masuk yang baru diterima.

“Untuk calon PAW Hamran-
syah dari Partai Gerindra dan 
Dapil tiga (Kecamatan Long Ikis 

dan Long Kali) yakni Yuliani,” kata 
Qayyim.

Dengan telah menyerahkan 
surat jawaban ke ketua DPRD 
Kabupaten Paser, Hendra Wahy-
udi, dalam hal perolehan suara 
terbanyak berikutnya yang me-
menuhi syarat. Maka tugas dari 
KPU telah selesai. “Tahapan se-
lanjutnya di DPRD Paser,” sebut 
Qayyim.

Sementara itu, Hendra Wahy-
udi menuturkan proses PAW An-
ggota DPRD Kabupaten Paser, 
Hamransyah usai adanya surat 
dari Partai Gerindra dan jawa-
ban KPU Kabupaten Paser telah 
diterima pihak DPRD Kabupaten 
Paser.

“Saat ini kami akan melan-
jutkan proses lanjutan, yakni 
menyerahkan kepada Bupati 
Paser untuk diteruskan pada Gu-
bernur Kaltim,” tuturnya.

Adanya proses PAW ini 
menurutnya tidak menjadi ken-
dala pada kinerja Alat Keleng-
kapan Dewan (AKD). Pasalnya, 
pemberhentian pada Anggota 

DPRD Kabupaten Paser masih 
menunggu surat keputusan dari 
Gubernur Kaltim.

“Walaupun sudah ada penun-
jukkan dari KPU, tapi proses 
masih panjang, kami masih 
menunggu SK dari Gubernur, 
setelah SK diterbitkan maka se-
jak saat itu juga hak sebagai ang-
gota DPRD Paser telah berhenti,” 
beber Hendra Wahyudi.

Untuk perkembangan terba-
ru proses PAW Umar Dapil IV 
yakni Kecamatan Pasir Beleng-
kong, Batu Engau dan Tanjung 
Harapan telah sampai di Gu-
bernur Kaltim. Saat ini masih 
menunggu SK. Penggantinya 
Mulyani.

Sekadar diketahui, kedua Ang-
gota DPRD Kabupaten Paser itu 
digantikan karena berganti par-
pol. Untuk Hamransyah dilaku-
kan PAW karena berganti parpol 
dari Partai Gerindra ke PDI Per-
juangan. Sedangkan Umar dari 
PBB ke Partai Golkar. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari
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Bupati Paser, Fahmi Fadli

KUNKER GUBERNUR KALTIM, BUPATI PASER PAPARKAN REALISASI BANKEU 
PASER - Silaturahmi dan Pesta 

Rakyat dalam rangkaian kunjun-
gan kerja Gubernur Kalimantan 
Timur (Kaltim), Isran Noor dan 
Wakil Gubernur (Wagub) Kaltim, 
Hadi Mulyadi, di Lapangan Garu-
da, Kecamatan Tanah Grogot, 
Sabtu (23/9/9/2023) malam, ber-
langsung meriah.

Acara yang diselenggarakan 
Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Paser ini turut diramaikan 
oleh masyarakat. Dalam kesem-
patan itu, jajaran Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kaltim turut 
meninjau sejumlah gerai Usa-
ha Mikro Kecil dan Menengah 
(UMKM).

Bupati Paser, Fahmi Fadli, da-
lam kunker Gubernur Kaltim 
menyampaikan apresiasi, terh-
adap capaian kinerja yang turut 
dirasakan masyarakat Kabupat-
en Paser. Hingga kini, program 
pembangunan Pemprov Kaltim 
di Kabupaten Paser terealisasi 
hingga 99 persen.

“Pemkab Paser optimis mam-
pu merealisasikan berbagai ban-
tuan yang telah diberikan kepa-
da Kabupaten Paser, semoga ke 

depan berbagai bantuan tetap 
digelontorkan guna mendukung 
percepatan pembangunan,” un-
gkapnya.

Ia merincikan, Bantuan Keuan-
gan (Bankeu) yang digelontor-
kan oleh Pemprov Kaltim untuk 
Pemkab Paser di 2022 sebesar 
Rp 187 miliar. Realisasi anggaran 
itu ditujukan untuk sarana prasa-
rana infrastruktur berupa jalan, 
jembatan dan perpipaan kebutu-
han air bersih.

Sementara di 2023 ini, an-
ggaran Bankeu dari Pemprov 
Kaltim mengalami peningka-
tan dengan total mencapai Rp 
243 miliar. Adapun realisasi an-
ggarannya, untuk fisik sudah 
terserap mencapai 57,7 persen 
sementara realisasi keuangan 
sudah 30,4 persen.

“Kami yakin tahun ini realisa-
si bisa mencapai hasil seperti di 
2022. Kami mewakili masyarakat 
Kabupaten Paser menyampaikan 
terimakasih atas kehadiran Gu-
bernur Kaltim, khususnya selama 
menjabat,” tutur Fahmi.

Sementara itu, Gubernur 
Kaltim, Isran Noor, mengucap-

kan terima kasih kepada seluruh 
masyarakat dan Pemkab Paser 
yang telah mendukung program 
pembangunan yang diinisiasi 
Pemprov Kaltim.

Ia mengakui, selama masa 
kepemimpinannya belum sukses 
dan masih perlu penyelesaian. 
Apalagi di Provinsi Kaltim jumlah 
angka masyarakat miskin masih 
berkisar 6,3 persen. Kendati neg-
itu, kemajuan Provinsi Kaltim ia 
jamin dapat dirasakan oleh mas-
yarakat.

“Mohon maaf tidak bisa 
memuaskan selama memer-
intah. Saya merasa belum ber-
hasil belum sukses, masih ban-
yak yang belum diselesaikan. 
Terbukti masyarakat miskin di 
Kaltim masih 0,6 persen,” pung-
kasnya.

Untuk diketahui, kunjungan 
kerja Gubernur Kaltim, Isran Noor 
dan Wagub Kaltim, Hadi Mulyadi 
pada periode 2018-2023 di Kabu-
paten Paser jadi yang terakhir, se-
belum habis masa jabatan pada 
akhir September 2023 ini. 

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari
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Susun perencanaan pelaksanaan diklat di Kabupaten Paser

FKDM DI PASER BAKAL DAPAT PEMBELAJARAN INTELIJEN
PASER - Pengurus Forum 

Kewaspadaan Dini Masyarakat 
(FKDM) tingkat Kecamatan se 
Kabupaten Paser bakal me-
nerima pendidikan dan pela-
tihan (diklat) dari Badan In-
telijen Negara (BIN) EI yang 
dipastikan pada Oktober 2024 
mendatang.

Diklat yang digagas oleh 
Badan Kesatuan Bangsa dan 
Politik (Bakesbangpol) Kabu-
paten Paser itu, guna men-
dukung kelancaran Pemili-
han Umum (Pemilu) 2024. 
Hal ini termasuk dalam up-
aya Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser dalam pen-
didikan politik kepada mas-
yarakat.

“Diklat intelijen bagi FKDM 
dan seksi ketentraman dan 
ketertiban (trantib) di setiap 
kecamatan salaman rang-
ka mendukung kelancaran 
Pemilu serentak 2024,” kata 
Kepala Bakesbangpol Kabu-

paten Paser, Nonding, Jumat 
(22/9/2023).

Direncanakan, kata Non-
ding, diklat akan diikuti 50 
orang di mana setiap Keca-
matan diikuti oleh 5 peserta. 
Sementara narasumber yang 
akan didatangkan berasal 
dari Pusat Pendidikan dan 
Pelatihan (Pusdiklat) BIN dan 
kegiatan tersebut akan dilak-
sanakan di Kecamatan Tanah 
Grogot.

Nonding mengemukakan 
umumnya diklat intelijen bisa 
memakan waktu minimal satu 
pekan. Namun pelaksanaan-
nya nanti akan dipersingkat 
menjadi dua hari. ”Makanya 
kami konsultasi ke Pusdiklat 
BIN agar kegiatannya nanti 
bisa efektif dalam waktu dua 
hari,” ujar Nonding.

Menurutnya, banyak ma-
sukan dan informasi yang 
didapatkan dari hasil kunjun-
gan ini yang kemudian akan 

dijadikan sebagai bahan dan 
acuan untuk pelaksanaan 
diklat Intelijen di Kabupaten 
Paser.

Adapun yang dijadikan ba-
han pelaksanaan, seperti ma-
teri atau silabus dan hal-hal 
lainnya yang berkaitan den-
gan teknis pelaksanaan diklat. 
Kegiatan semacam ini baru 
pertama digelar Bakesbang-
pol Kabupaten Paser.

Nonding berharap pengu-
rus FKDM Kecamatan mampu 
memanfaatkan kesempatan 
itu dengan baik. Dari diklat 
itu, pengurus FKDM mampu 
membuat laporan informasi 
terkait potensi ancaman, tan-
tangan, hambatan, dan gang-
guan (ATHG) keamanan di 
wilayahnya masing-masing.

“Kita akan merencanakan 
menjalin kerjasama dengan 
Pusdiklat BIN dimana pelaksa-
naan Diklat akan diadakan di 
Pusdiklat BIN,” tuturnya. (bs)


